chapitre premier

Je suis ce qu’on appelle une « femme facile ». N’allez pas croire que c’est donné à tout le monde. D’abord, il faut plaire aux hommes. Pour moi, pas de problème de ce côté-là : je suis grande, mince, bien roulée, le moindre bout de tissu m’habille, je sais faire bouger mon corps. Et le caractère doit être en rapport : une femme facile doit présenter un visage avenant, et d’une façon générale, être aussi agréable à vivre qu’agréable à regarder. Dois-je préciser qu’il est préférable d’aimer le sexe ? A me lire, on aura compris que tel est mon cas.

Tout allait bien pour moi jusqu’à il y a encore quelques mois. J’étais employée dans une grande entreprise du quartier de la Défense. Je n’y faisais rien d’extraordinaire : mon travail, du secrétariat de base, consistait à rentrer des données dans un ordinateur. Mais on reconnaissait mon efficacité, ma belle humeur, ma gentillesse...

Et j’avais les avantages des femmes faciles. De ci de là, vers la fin du mois, l’un ou l’autre des cadres de la maison m’invitait dans une discrète auberge de la banlieue ouest. Nous nous y rendions séparément : pas question de se faire repérer, les hommes en question étaient tous mariés. Dans un des cabinets particuliers, le monsieur et moi, nous nous tapions un déjeuner bien arrosé, avant de monter dans l’une des chambres du premier étage, aux rideaux toujours jalousement tirés.

Là, dans un grand lit moelleux, nous baisions – à la papa, mais alors... ça durait des heures ! A les voir faire, je comprenais que les cadres de l’entreprise qui avaient recours à mes services étaient pourvus d’épouses pas du tout portées sur le sexe. Le contraire de femmes faciles, celles-là !

J’aimais bien ces séances loin de Paris, le cadre bucolique, le luxe de bon aloi, le sexe au long cours. Et ces messieurs m’appréciaient – au point, au moment de la séparation, de me glisser une enveloppe garnie de billets, « pour mon taxi ». C’était fait avec tact, je n’avais pas l’impression d’être une pute. Juste une invitée un peu particulière.

Ce n’était pas la grande vie, mais, pour moi qui n’avais pas poussé loin mes études, la belle vie tout de même. Or, les meilleures choses ont une fin : brutalement, la boîte s’est délocalisée en Roumanie, l’ensemble du personnel a été licencié.

Panique à bord ! Comparée à d’autres, j’ai eu de la chance. L’ANPE m’a recasée tout de suite, mais sur un temps partiel – vingt-cinq heures hebdomadaires en moyenne – que j’ai été obligée d’accepter. Dans les bureaux du service Achats d’un hypermarché de la Porte de Bagnolet, je me suis retrouvée à rentrer, là encore, des données dans un ordinateur. Je remplaçais les facturières du service en question, qui, à tour de rôle, prenaient leurs journées de récupération ou leurs semaines de congés payés.

A la Défense, grâce à mon travail à plein temps et aux « petits cadeaux » de mes amis cadres, j’étais habituée à vivre sur un certain pied. C’était fini. Désormais, avec mes gains mensuels réduits de moitié, une fois mon loyer payé, il ne me restait presque plus rien... Sauf, pour quelque temps encore, des reliquats de mon ancienne splendeur : robes, chaussures, produits de beauté...

Chose curieuse, les collègues du service Achats se montraient distantes envers moi, sauf une : Lucette, une grande blonde bien foutue, qui n’avait pas l’air de s’en faire dans la vie. Elle effectuait, comme moi, un travail de bureau à mi-temps, son mari était peintre en bâtiment, et pourtant, elle portait des vêtements encore plus luxueux que les miens, des chaussures de grande marque... Et elle utilisait des parfums hors de prix, fréquentait l’esthéticienne, le coiffeur. De plus, je ne la voyais jamais prendre le bus ou le métro comme ses collègues et moi. D’ailleurs, elle ne frayait jamais avec les autres filles, qui, en retour, ne se faisaient pas faute de la battre froid.

Un jour, Lucette m’a invitée à déjeuner dans un restaurant de luxe du centre de Bagnolet. Elle avait à me parler. Elle m’a confirmé que les filles du service nous jalousaient, elle et moi.

Elle a eu un rire de gorge :

— Elles nous mettent dans le même sac. Tu comprends, nous sommes des canons, et elles des boudins ! C’est la vie ! J’y peux rien, moi, si elles sont imbaisables !

Elle m’a appris que son mari était un affreux macho espagnol qu’elle avait épousé suite à un coup de foudre. Satisfait des avantages matériels qu’elle lui procurait, Antonio, jusqu’à présent, du moins, la laissait libre de vivre sa vie. Elle ne prenait jamais les transports en commun parce que des amis attentionnés venaient la chercher avec leur grosse voiture, dans un coin discret, au bout du parking de l’hypermarché.

Me sentant en confiance, je lui ai parlé de mes difficultés. En particulier du mal que, depuis mon brutal changement de statut, j’avais à payer, chaque mois, mon loyer. Son mari et elle vivaient au large dans un coquet pavillon dont ils n’étaient pas propriétaires. Je lui ai demandé si son loyer n’était pas trop lourd à supporter.

Elle m’a regardée dans les yeux, a pouffé :

— Loyer ? Quel loyer ?

D’après elle, une belle femme détient des arguments qui permettent toujours de s’arranger avec un propriétaire. Et Lucette avait mis le sien, un vieux monsieur toujours tiré à quatre épingles, dans sa poche depuis belle lurette. D’ailleurs, son proprio faisait partie de ceux qui, chacun leur tour, venaient l’attendre à la sortie du boulot. J’étais assommée par les révélations de ma collègue.

L’heure tournait. En réglant l’addition, elle a promis de m’en dire davantage à une prochaine rencontre. Comparée à elle, je faisais figure d’oie blanche, moi, avec mes rencontres furtives de cadres frustrés dans les auberges de la banlieue ouest. Je n’avais même pas osé lui en parler : j’avais peur qu’elle se moque de moi.

Nous sommes vite retournées dans les bureaux. Tout l’après-midi, j’ai eu la tête ailleurs. Ce qui m’a valu une engueulade de la chef, une vieille fille de cinquante ans dévorée de jalousie.

chapitre II

La fin du mois approchait. J’étais complètement fauchée. Et, bien sûr, plus moyen de compter sur les cadres de mon ancienne boîte. J’ai décidé de prendre le taureau par les cornes. C’est-à-dire de suivre le conseil de Lucette : parler « entre quat’z-yeux » à mon propriétaire, appelons-le M. Paul.

Lui et moi habitons le même quartier, autour de l’église Jeanne-d’Arc, dans le xiiie. Depuis longtemps, j’avais remarqué qu’il me reluquait quand je le croisais chez les commerçants de la rue Patay.

Je lui ai envoyé un mail pour demander un rendez-vous. Il m’a invitée à passer le voir, une matinée de week-end.

Un samedi, vers onze heures du matin, j’ai sonné à sa porte. Je tremblais un peu sur mes jambes, mais ça allait. M. Paul, un robuste quinquagénaire de complexion sanguine, est venu m’ouvrir en pyjama et robe de chambre de bonne griffe. Il avait l’œil vif, le menton rasé de frais.

De mon côté, pour mettre tous les atouts dans mon jeu, je m’étais coulée dans un tailleur qui paraissait avoir été cousu sur moi. Un Wonderbra faisait pigeonner mes seins.

A présent que j’étais entrée dans l’action, j’avais cessé d’avoir peur. L’exemple de Lucette me galvanisait. Dans la vaste cuisine de l’appartement de M. Paul, j’ai accepté une tasse de café frais et un croissant croustillant. Nous nous sommes assis de part et d’autre de la table. J’ai croisé les jambes. Ma jupe est remontée à l’attache des jarretelles.

Quand j’ai planté mes dents au cœur du croissant, la croûte a éclaté. Des miettes tièdes se sont répandues dans mon profond décolleté, que je me suis mise en devoir de balayer avec les doigts. M. Paul, si j’ose dire, n’en perdait pas une miette. Il était rouge, il avait arrêté de mâcher.

Tout en tapotant à deux mains la partie découverte de mes seins, qui bombaient haut, je l’ai regardé dans les yeux.

Et j’ai annoncé la couleur :

— M. Paul, vous savez pourquoi j’ai demandé à vous voir ? Parce que je suis à cours d’argent... or, j’ai remarqué que je vous intéressais. Je viens vous proposer de payer mon loyer en nature. Qu’en dites-vous ?

Estomaqué, il ne disait rien, justement. Gardant mon air distant, je me suis mise debout de l’autre côté de la table. Pour le tenter, je tournais lentement sur moi-même. J’étais venue m’offrir – ou plutôt me vendre –, il ne fallait donc pas tricher sur la marchandise. Je n’avais aucun souci à ce sujet : ce que je proposais, c’était de la chair fraîche de première qualité. Le regard plombé de mon propriétaire me le confirmait s’il en était besoin.

Je pensais en moi-même :

« Jusqu’à présent, cher proprio, tu m’as déshabillée des yeux dans la rue. Le moment est venu de le faire avec les mains, ici même. »

On aurait dit que M. Paul avait compris ce que j’attendais de lui. Passé le premier moment de stupeur, il a retrouvé tout son aplomb.

Il m’a regardée bien en face, m’a dit d’une voix nette :

— Eh bien, c’est entendu, chère amie. Je suis d’accord pour recevoir votre loyer « en nature ».

Je lui ai souri. J’étais soulagée d’avoir obtenu ce que je voulais. Les belles filles de bonne composition ne manquaient pas, dans le quartier : il aurait très bien pu m’envoyer balader. J’en aurais été quitte pour l’humiliation. L’humiliation, justement... J’ai pensé que ça lui ferait plaisir si je m’humiliais un petit peu devant lui. A ma façon à moi, qui n’est pas d’une victime maso – plutôt d’une joueuse vicieuse.

Je me suis placée face à lui. J’ai posé mes mains à plat sur le plateau de la table du petit déjeuner, puis j’ai creusé les reins pour bien faire ressortir ma croupe. J’ai fermé les yeux, j’ai attendu. Mes seins débordaient de mon décolleté. Je devais offrir un spectacle intéressant.

J’ai entendu un grincement de chaise. M. Paul se levait. Il a contourné la table, s’est immobilisé près de moi. J’ai entrouvert les cils. Je l’observais de côté. Il se rinçait l’œil sans se cacher. Ses regards avides allaient de mes seins à mes fesses et retour, en passant par mes cuisses, mon ventre...

Je m’efforçais de faire paraître mon corps disponible, mon esprit absent. De passer le message suivant :

« Cher monsieur, me voici tout entière à votre disposition. »

A sa façon de se comporter, j’ai compris que mon propriétaire avait une habitude certaine des femmes et des situations tordues. Du coup, je me suis sentie excitée. Mon ventre devenait lourd, mes mamelons pointaient, et entre mes cuisses et mes fesses, je sentais que ça s’ouvrait. M. Paul a enregistré mon trouble.

Il a eu une moue de satisfaction en murmurant :

— Je vois.

Sa voix était devenue rauque. Lui non plus n’était plus très maître de lui. C’était du propre ! Nous étions deux animaux en rut dans l’immense cuisine à l’américaine étincelante de propreté. Il faut dire que c’était la première fois que j’allais aussi loin. Je l’ai dit, j’avais déjà couché, de temps à autre, pour joindre les deux bouts en fin de mois. Mais c’était là chose banale.

Venir à domicile payer son loyer avec son cul, c’était déjà plus crapuleux. A cette idée, je me suis mise à mouiller d’abondance. Sous le poids du désir, mes reins se sont creusés, faisant davantage encore ressortir la courbe de mes fesses. La fermeture Eclair de ma robe courait le long de mon dos, M. Paul a tiré dessus.

Et dessous, je n’avais rien.

L’enveloppe de fin tissu noir qui me moulait s’est détachée comme la peau d’un fruit, a glissé au sol. Mes odeurs intimes se sont répandues dans l’air. M. Paul a poussé un grognement. Il a sorti sa queue de sa braguette de pyjama en se plaçant derrière moi. La bite à la main, il s’est plaqué contre mon dos. Il fouillait du gland dans mes poils de chatte.

Ma fente bâillait en perdant de la mouille, quand je me suis redressée d’un coup ! Dans mon dos, M. Paul a émis un cri de frustration.

Je me suis écriée :

— J’allais oublier la capote !

En effet, avant de venir, j’avais pensé aux préservatifs. J’en avais glissé une poignée dans mon sac à main.

J’en ai sorti un, que j’ai tendu au proprio par-dessus mon épaule, sans tourner la tête vers lui.

— Ce n’est pas que je me méfie de vous, mais...

Là, il s’est vraiment passé quelque chose pour moi. Quelque chose de radicalement nouveau. Ma voix glacée, mon geste précis, la parfaite maîtrise de mes nerfs... Je me voyais agir en pute, sans en être une. Je « faisais la pute », nuance. Et j’en jouissais, mais le plus froidement du monde. Quand j’étais petite, j’adorais jouer à la marchande.

Ce jour-là, à cet instant, j’ai pris conscience que je jouais à la « marchande de chair ». Que j’étais, avant tout, dans la vie et dans le sexe, une cérébrale. Bien plus qu’une femme facile. M. Paul ne m’impressionnait plus du tout. Il achetait ce que j’avais à vendre. « Boutique mon cul », disent les putes africaines.

Avec le plus complet détachement, pour faciliter la pénétration, je me suis aplatie sur le plateau de la table. Quand la queue s’est enfoncée en moi, nous avons gémi ensemble. Excité par le contretemps, M. Paul donnait des coups de reins comme un chien des rues grimpé sur sa chienne en chaleur. Il ceinturait mon bassin de ses bras musclés, en y allant à grands coups. Des bruits gras – insistants, humiliants – s’entendaient. Ses couilles se balançaient entre mes cuisses. Au passage, je sentais ses poils me caresser la peau.

En cérébrale, j’assistais au déchaînement bestial du mâle et de la femelle.

M. Paul, les traits marqués, soufflait fort en me ramonant. Je sentais qu’il était sur le point de tout lâcher. Je ne pensais pas à jouir : j’étais encore sous le coup de ma grande découverte. Mais, tout de même, la situation que j’avais provoquée, avec au centre, la question d’argent, me troublait fort.

Au moment d’éjaculer, M. Paul m’a ouvert les fesses en grand, à deux mains.

Il a articulé d’une voix essoufflée :

— Je vois ton trou du cul ! Un jour, je te la mettrai dedans !

Sa queue a durci, avant d’être secouée de spasmes. Ça s’était déroulé trop vite. J’étais encore loin d’atteindre l’orgasme. M. Paul s’est retiré en soufflant. Il s’est laissé aller, hors d’haleine, sur le banc qui bordait la table du petit déjeuner. Sa grosse bite au gland bien rouge perdait des gouttes. Je l’avais épongé, le bonhomme !

J’avais l’impression physique que l’horizon de ma vie s’était élargi d’un coup. Que tout devenait possible pour moi.

J’ai pris congé de mon propriétaire, après une douche rapide, et après avoir convenu avec lui d’un rendez-vous la semaine suivante. En me raccompagnant à la porte d’entrée, il a fait à haute voix la remarque que j’étais une « femme chaude ».

Tout de suite après, il a rectifié :

— J’ai l’impression que c’est souvent le cas avec les... occasionnelles.

C’était la première fois que j’entendais le mot. « Occasionnelle », pourquoi pas ? J’aurais eu horreur d’être une professionnelle, plantée sur son bout de trottoir, persécutée par les flics, bousculée par les ivrognes du samedi soir. Et j’avais bien l’intention de profiter de toutes les « occasions » que la vie me proposerait !

chapitre iii

Entre Lucette et moi, une vraie complicité s’était établie. Celle de deux jolies nanas, élégantes, « faciles », en butte à la rancune d’une bande de laiderons. Ma nouvelle copine était bien plus avancée que moi dans la carrière. Elle était devenue, elle, une vraie occasionnelle. Je n’étais encore que ce qu’on pourrait appeler une « épisodique ».

Le vendredi, nous nous étions arrangées pour disposer de deux heures pour déjeuner ensemble. Elle m’invitait régulièrement dans l’excellent restaurant du centre-ville de Bagnolet où nous pouvions discuter à l’aise sans crainte d’être vues ou entendues. Je lui ai, bien sûr, raconté la scène avec mon proprio, qui lui a beaucoup plu.

Elle m’a félicitée, m’a incitée à aller plus loin, comme elle.

C’est là que, pour la première fois, elle m’a parlé de ses « amis ». Elle ne disait jamais « clients ». Elle non plus n’aurait jamais admis qu’on la prenne pour une pute, c’est-à-dire l’esclave soumise d’un maquereau, brutal comme il se doit. Lucette menait sa barque, menait sa vie, et finalement menait les hommes, parce qu’il n’y avait pas d’autre moyen de s’en sortir la tête haute et le portefeuille gonflé.

Ses « amis », donc, elle les trouvait au moyen des canaux les plus variés. Certains, elle les aguichait dans la rue, dans les magasins, avant d’entrer en contact avec eux. D’autres étaient des relations de relations. Il y avait aussi les magazines de petites annonces spéciales, auxquels elle était abonnée et qu’elle épluchait. Enfin, il y avait internet et les divers sites de la planète perverse : sites de rencontres, d’échangisme, de domination, de fétichisme...

La liste était infinie. Elle m’a conseillé de faire comme elle, de m’équiper et de m’organiser. C’était bien dans mes intentions.

A un moment, elle m’a parlé d’un certain M. Emile, avec lequel « il y avait du fric à se faire ». Elle n’avait plus le temps de s’en occuper vu les sollicitations dont elle était l’objet. De plus, étant donné ses manies très particulières, il fallait absolument rencontrer ce M. Emile à son domicile, dans le XIIIe, du côté de la place d’Italie.

C’était à peine à un quart d’heure à pied de chez moi.

Pour ma collègue, dont le pavillon se trouvait au bout de Montreuil, c’était plus compliqué. Elle avait déjà parlé de moi à son Emile. Elle m’avait présentée comme son double à tous points de vue, mais en brune. Et à l’entendre, ce que demandait Emile n’était pas compliqué. Il fallait simplement aimer le thé de Chine... au point, tout de même, d’en avaler une théière entière avant de se rendre chez lui. S’il n’y avait que ça !

Elle m’a raconté le détail de ses séances, nous avons beaucoup ri.

Par l’intermédiaire de Lucette, Emile – un grand méfiant bien organisé – m’a fixé rendez-vous chez lui, un samedi matin.

La veille, dans notre restaurant, Lucette m’avait passé discrètement un grand sac contenant des vêtements noirs : accessoires indispensables à la réussite de la séance, d’après elle. Au paquet, elle avait ajouté sa provision de thé de Chine : pour sa consommation personnelle, elle préférait le café d’Ethiopie.

Au jour dit, je me suis rendue chez M. Emile. J’avais l’estomac plein de thé et je transportais le sac aux vêtements noirs. Dans un bistrot, au bas de l’immeuble où habitait mon « client », j’ai commandé un café, que j’ai payé sans le boire : ma vessie était sur le point d’éclater. Je me suis enfermée dans les toilettes pour me changer.

Les habits noirs, anciens mais très élégants, griffés Christian Dior, évoquaient ceux d’une veuve de la fin des années cinquante. La jupe de tailleur, longue et collante, n’était pas facile à enfiler, surtout dans un espace aussi réduit. Il ne manquait même pas le petit chapeau à voilette, qui donnait du mystère à mon regard, ni le rouge à lèvres d’époque qui laissait des traces partout.

L’appartement d’Emile occupait à lui seul le dernier étage de l’immeuble. J’ai pris l’ascenseur. Je savais ce qui m’attendait sur le palier : la porte d’entrée entrouverte. Je mentirais si je ne reconnaissais pas que j’avais peur en m’introduisant dans l’immense appartement silencieux.

Comme prévu dans le scénario, j’ai claqué la porte blindée dans mon dos. Ainsi, Emile était informé de mon arrivée. J’avais peur, c’est vrai, mais plus encore, je mourais d’envie de pisser.

D’abord, me soulager ! Au bout du long couloir, j’ai repéré les toilettes. Lucette m’avait prévenue : le maître des lieux, pour mieux vivre son fantasme, en avait supprimé la porte. Le dos à la cuvette des W.-C., je me tortillais pour trousser ma longue jupe moulante, quand Emile a fait son apparition dans le couloir, à quatre pattes, comme un gamin. Mon amie me l’avait décrit. C’était un retraité d’une soixantaine d’années au physique quelconque. La peau de son crâne dégarni se plissait pendant qu’il s’avançait vers moi. De ses yeux bleus globuleux, il suivait l’ascension de ma jupe le long de mes jambes garnies de bas à jarretelles.

Emile paraissait si anodin que je n’avais plus peur. La jupe a eu du mal à franchir le relief accusé de mon cul. Je faisais tout mon possible pour ne pas faire craquer les vénérables coutures. Lucette m’avait appris que les magnifiques atours venaient de la mère d’Emile, une grande coquette, qui ne se gênait pas pour satisfaire ses besoins devant son fils unique.

Le père, un militaire de carrière, avait disparu en Indochine.

J’ai enfin pu baisser ma culotte de dentelle noire. Je me suis laissée retomber sur le siège en lâchant les grandes eaux. Emile se tenait à quatre pattes à mes genoux. Enfin, je vidais ma vessie ! L’intensité du soulagement me faisait gémir de bonheur. A quatre pattes comme un chien, Emile reniflait l’empiècement de la culotte, où j’avais perdu des gouttes d’urine, de mouille, de sueur. Sa large figure était devenue cramoisie. Son crâne lisse aussi.

On voyait bien qu’il éprouvait un plaisir intense. Il enivrait ses cinq sens en même temps. Le vacarme de mon évacuation, amplifié par la caisse de résonance de la vasque, remplissait ses oreilles. Ses yeux écarquillés fixaient le jet qui jaillissait du cœur de ma touffe. Ses narines frémissaient de bonheur en captant mes odeurs. Il avait la langue enfoncée dans les replis de ma culotte et la main posée sur ma cuisse, juste au-dessus de la lisière du bas.

Quand, les yeux mi-clos, il a approché sa bouche grande ouverte du rebord du siège, instruite par ma copine, j’ai su ce que j’avais à faire.

Me soulevant légèrement, j’ai écarté mon buisson et ma fente à deux mains. Il n’y avait plus d’obstacle à mon jet : giclant tout droit, ma pisse s’est engouffrée dans la bouche béante. L’homme avalait aussi vite qu’il pouvait. J’étais fascinée par le spectacle de sa glotte montant et descendant à toute allure. Ses yeux s’éteignaient comme ceux d’un nourrisson qui tète. En avalant ma pisse, le vieil homme reconnaissait le goût du thé de Chine dont sa mère, jadis, consommait des litres.

Les lèvres avançant en forme de suçoir, il a remonté mon jet jusqu’à sa source. Sa bouche en cul-de-poule s’est plaquée sur ma chatte. Il a sorti sa langue. Lucette ne m’avait pas menti : le salaud savait lécher une femme. Il est vrai que, sous la direction de sa perverse de mère, il avait commencé tôt !

Le plaisir aigu me faisait crier. Mon bouton roulait sous sa langue. Je m’agitais sur le siège de la cuvette. Pour me maîtriser, il a passé ses bras autour de mes fesses, a croisé ses mains sur ma raie. L’un de ses doigts a pénétré dans mon anus, pendant que sa langue s’enfonçait dans mon vagin. Son doigt et sa langue limaient mes parois intimes, celle du cul, celle du con. C’était trop ! J’ai joui. Sans honte : Lucette m’avait dit qu’elle-même, chaque fois, prenait son pied avec son vieil obsédé d’Emile.

Et il était inutile de s’occuper de sa jouissance à lui. Il se masturberait plus tard, sans fin, en évoquant inlassablement la scène qui venait de se dérouler.

Dès que j’ai pu me remettre debout, je me suis reculottée. J’ai repris le couloir en sens inverse. Sur un meuble, près de la porte d’entrée, une enveloppe kraft était déposée. J’ai tourné la tête en la glissant dans mon sac. Emile, la queue hors de la braguette, les narines palpitantes, rampait sur le carrelage des toilettes – et sur la piste de ses souvenirs...

chapitre iv

Rentrée chez moi, je me suis sentie vidée, tout d’un coup. Le contrecoup de ma prestation. Je n’avais pas l’habitude de jouer un rôle. Un rôle aussi obscène. Je me suis allongée tout habillée sur mon lit pour faire le point. J’ai sorti de mon sac l’enveloppe de M. Emile.

Lucette avait bien dressé son « ami » payant. Le retraité sans grands moyens s’était montré encore plus généreux que les cadres de mon ancienne boîte de la Défense. Il est vrai que je n’avais pas rendu le même service. Il est plus crevant de pisser devant un parfait inconnu que de baiser des heures durant avec quelqu’un qu’on croise tous les jours.

Le lendemain, comme chaque dimanche, je suis sortie faire mon marché dans le quartier. Je faisais la queue chez le charcutier-traiteur, un magasin bien achalandé, quand j’ai aperçu M. Paul. Lui aussi m’avait repérée. Il est venu vers moi en faisant semblant de ne pas me connaître. Je n’avais pas oublié que je devais le retrouver chez lui, en fin de matinée, ce dimanche-là.

Mon proprio est entré dans le magasin au milieu d’une grappe de clients, a joué des coudes pour se faufiler juste derrière moi. Le salaud ne manquait pas d’air ! J’avais bien compris qu’il adorait les situations tordues, mais, tout de même, pas à ce point ! Profitant de la presse générale dans la boutique, il s’est étroitement plaqué contre mon cul.

Il y allait fort ! Ce qu’il s’autorisait n’était pas dans nos conventions.

J’ai essayé d’échapper à son emprise, en vain. Il y avait trop de monde, devant, derrière, sur les côtés. M. Paul se permettait de bander contre mon cul. Je me sentais humiliée. Je craignais que les gens s’aperçoivent de son manège.

J’ai tourné la tête vers le miroir qui courait derrière le comptoir de la charcuterie. Les clients, agglutinés les uns aux autres, ne faisaient pas attention à nous. M. Paul avait pris un air détaché, mais comme dans sa cuisine, la semaine précédente, l’intensité de son désir creusait ses traits. Son visage ainsi marqué le vieillissait : on voyait bien qu’il avait trente ans de plus que moi. Il me faisait presque pitié.

En même temps, je le sentais tellement prêt à tout pour jouir de moi...

Il me tenait, sans doute, avec son fric, mais moi, avec mon cul, je le tenais aussi. Il avait le regard absent, mais le visage rouge de celui qui se sent gêné de bander quand il y a du monde. Et il bandait dur : je sentais sa queue à travers ma jupe. Son gland pesait contre la bande du string qui protégeait mon sillon. L’idée que je faisais la pute en public, tout en gardant la tête parfaitement froide, m’a envahie.

Je me suis mise à mouiller.

La file d’attente avançait. J’ai profité que nous nous trouvions derrière un large poteau pour me frotter contre sa queue. Dans le miroir, j’étais rouge aussi, et toute décoiffée. Etrangement, ça a calmé M. Paul de me voir dans cet état. Il a repris quelque distance...

D’ailleurs, c’était enfin mon tour de parvenir au comptoir. J’ai choisi de la salade de museau et des andouillettes. Pendant qu’on préparait ma commande, M. Paul, tout bas, m’a demandé de bien vouloir l’attendre sur le trottoir devant la boutique.

Il s’était adressé à moi avec une politesse marquée, aussi j’ai acquiescé.

Il est vrai qu’à ce moment-là, j’étais excitée et très désireuse de savoir ce qu’il mijotait me concernant. En sortant de la charcuterie, il m’a fait signe de le rejoindre au café en face. Il ne s’était pas arrêté, n’avait pas ouvert la bouche : lui non plus ne tenait pas à ce que les gens du coin sachent que nous nous connaissions.

Je suis entrée dans le bistrot quelques mètres derrière lui. Je l’ai aperçu qui s’engageait dans l’escalier des toilettes. Je l’ai suivi sans marquer d’hésitation. Je l’ai rejoint dans une des cabines, il a refermé la porte sur nous.

Il haletait, ça m’a surprise de la part d’un homme si maître de lui. Il faut croire que je lui faisais de l’effet. Plus je le supposais troublé, plus je me sentais froide, et plus que jamais prête à jouer à la pute.

Il s’est placé devant la cuvette des toilettes.

— Sors ma queue, tu n’auras pas à le regretter.

J’ai tiré sa bite hors de sa braguette.

— Vas-y.

J’ai compris qu’il attendait que je le branle. Ce que j’ai fait avec beaucoup de soin, sans décalotter trop fort le gland, et en lui pelotant gentiment les couilles. Suivant mon rythme, il gémissait de plaisir, en donnant des coups de reins.

J’ai bientôt compris que malgré l’intensité de son désir, il aurait du mal à éjaculer dans ces conditions. En effet, M. Paul n’était plus de la première jeunesse. Sous l’effet de l’effort, ses joues avaient pâli, ses cernes sous les yeux s’étaient accentués. J’avais envie de le faire jouir.

Ne serait-ce que pour me prouver l’étendue de mon pouvoir sur lui !

Je suis tombée à genoux devant lui. J’ai pris sa queue dans la bouche, sans cesser de lui soupeser les couilles. J’ai vu qu’il reprenait du poil de la bête. D’un geste brusque, il a fait sortir mes seins de mon corsage, les a pétris, en a pincé les bouts en les tiraillant.

J’ahanais sans cesser de le pomper à pleine bouche. A la consistance de sa bite dans ma bouche, je sentais qu’il s’approchait de la jouissance.

Détachée de la scène, comme souvent, je l’observais. Des détails de sa personne me frappaient : le vieux beau s’était coquettement attifé en ce dimanche matin, un foulard Hermès de couleur mauve ornait sa gorge, et il s’était discrètement parfumé à la violette.

Quand j’ai passé mes doigts dans la raie de son cul, il a grogné :

— Oui, c’est ça, petite, vas-y ! Fais-le !

J’ai compris ce qu’il attendait. Je lui ai enfoncé un doigt dans le trou du cul. C’est rentré comme dans du beurre. Il a émis un râle. Les traits défaits, il a plié les genoux en lâchant son jus dans ma gorge. J’ai dégluti en le regardant dans les yeux. Il paraissait « épuisé mais heureux », comme on dit.

En me quittant, il m’a demandé si je voulais bien venir chez lui, le soir. Il désirait me présenter à un de ses amis. Financièrement parlant, je n’aurais pas à le regretter.

J’ai dit oui.

chapitre v

D’emblée, l’ami de M. Paul ne m’a pas plu. Il s’appelait Lucien et ne payait pas de mine. Son costume était si défraîchi que j’ai eu des doutes quant à l’importance de la somme qu’on m’avait promise.

C’était l’heure de l’apéritif, j’ai accepté deux doigts de porto. Lucien, lui, s’enfilait un verre de vin cuit après l’autre. Il me regardait par en dessous, comme un sale gosse.

J’étais assise en face de lui dans un coin du salon, il cherchait à lorgner entre mes cuisses. Il devait avoir quarante-cinq ans, mais je lui aurais bien allongé deux claques comme à un morveux. Mon animosité était sans aucun doute manifeste, mais j’avais l’impression que Lucien cherchait à me pousser à bout.

A un moment, M. Paul m’a prise à part.

— Ça te dirait de punir Lucien ?

J’allais répliquer d’un ton sec que je n’attendais que ça, mais j’ai préféré demander si c’était sérieux. M. Paul me l’a confirmé. Son « copain » – en réalité, un de ses locataires, comme moi – était un maso pervers qui ne jouissait que sous des châtiments corporels octroyés par une belle femme sévère.

Je n’avais encore jamais rencontré pareil cas dans ma vie, aussi une intense curiosité me tenaillait. M. Paul m’a brièvement déroulé le scénario de la scène que j’aurais à mener avec Lucien. Et il m’a annoncé un tarif conséquent.

Il n’y avait pas à hésiter. Je me sentais l’esprit et le corps durs comme de la glace quand j’ai repris place face à Lucien dans le coin du salon. M. Paul s’était éloigné, mais il nous observait de biais.

Je me suis servi une bonne rasade de porto en écartant les genoux. Pendant que je buvais, Lucien se rinçait l’œil. Voyant que je ne bronchais pas, il s’est penché en avant. Comme par inadvertance, j’ai écarté les cuisses davantage. Je n’avais pas mis de culotte pour venir chez M. Paul, son invité devait apercevoir mes poils.

En reposant mon verre sur la table basse, j’ai fait semblant de m’apercevoir de la présence de Lucien. Il n’était que temps : le pervers maso, qui avait sorti sa queue, se branlait comme un malade, le cou tendu vers mon entrecuisse béant. Je n’avais jamais rien vu de si écœurant que son œil glauque.

Et il haletait comme un chien après une longue course, bouche ouverte, langue sortie...

— C’est ça, ne vous gênez pas !

Me penchant en avant, je lui ai balancé une maîtresse claque, qui l’a flanqué à bas de son siège. Il se tordait sur le sol comme le diable sous l’eau bénite – sans cesser de se branler en grondant de plaisir.

Je me suis mise debout. Je le dominais de toute ma taille. Des gouttes claires sortaient de son gland couleur lie-de-vin. Comme prévu au scénario, j’ai piétiné sa queue de la semelle de mes chaussures à haut talon.

Là, Lucien s’est mis à pousser de drôles de cris :

— Oui ! Encore ! Comme ça ! Sois vache ! Ecrase ma limace ! Oh oui, là ! Aïe, ouille ! Oh oui !

Je n’avais jamais assisté à pareil délire. On se serait cru dans une maison de fous. Mais, manifestement, la jouissance de Lucien était bien réelle. J’étais sidérée, mais je continuais à agir. Comme mon « client » n’avait pas cessé de se masturber, j’écrabouillais ses doigts aussi.

J’entendais craquer les tendons...

Là encore, révélation : contrairement à ce que j’aurais cru, j’aimais ce que je faisais subir à cet homme. L’écraser comme une merde, à la suite de son coup d’audace inouïe : me mater entre les jambes sans mon autorisation.

Tout en se tortillant sur le sol, Lucien avait défait son pantalon. Son cul apparaissait. Sans cesser de marcher sur l’homme, sa bite violacée, ses couilles, ses mains, j’ai donné des coups de pied dans sa raie du cul. A un moment, la pointe effilée de ma chaussure est restée coincée dans son anus grand ouvert. Lucien avait cessé de s’agiter.

Le visage sérieux, il râlait d’une voix rauque :

— Encule ! Elargis-moi le troufignon ! Salope, tu m’empales jusqu’à l’os ! Chérie, ça vient ! Viens profond ! Ouais !

C’est le soumis qui donnait des ordres, finalement ! Que tout était donc compliqué en matière de sexe et de jouissance ! Faisant ce qu’il me disait, j’ai poussé davantage le bout de ma chaussure dans la caverne anale, dont les bords s’assouplissaient entre les fesses molles.

Alors, le déchet humain a poussé un cri prolongé. Son sperme débordait en lourdes giclées de ses doigts crispés sur sa queue. Moi, à ce moment-là, on aurait dit que j’avais perdu la tête. Je ne savais plus que faire. Lucien, étendu inerte sur le sol, finissait de se vider les couilles.

J’ai couru vers M. Paul.

— Baise-moi debout !

Mon proprio avait compris mon état. Il m’a plaquée au mur, m’a soulevé la jambe, m’a enfoncé son outil dans la chatte. Lui aussi, la scène l’avait impressionné : il bandait comme un âne. J’ai joui presque tout de suite. Mais j’étais hors de moi et j’en voulais encore. Et je continuais à exciter M.Paul en lui criant :

— Vas-y ! Nique-moi debout ! Comme une bête !

J’avais déjà un autre orgasme, quand M. Paul a éjaculé. Quand tout a été fini, il m’a regardée d’un air ironique.

— Eh bien, ça t’a mise dans tous tes états, la domination, on dirait. Lucien est un bon coup, finalement.

J’ai tourné la tête vers le coin du salon.

Le copain de M. Paul s’était éclipsé, non sans laisser des billets de banque sur le coin de la table basse.

« Un de plus ! » me suis-je dit avec satisfaction.

chapitre vi

Parmi les « amis » dont Lucette n’avait plus trop le temps, ou plus guère l’envie, de s’occuper, se trouvait un médecin plutôt bizarre. Ma copine l’avait trouvé sur internet où il passait ses soirées à surfer. Le docteur « Louis » avait ouvert son cabinet rue de la Pompe, dans les beaux quartiers, à trois quarts d’heure de métro de chez moi.

Lucette m’avait expliqué son cas. Le docteur Louis était un jeune généraliste débutant, qui avait raté sa spécialisation en gynécologie. Au lieu de tripoter des chattes – la grande ambition de sa vie – il devait se contenter d’examiner des nez et des gorges. De là, son immense frustration.

D’après Lucette, Louis prenait sa revanche sur sa femme, qu’il faisait grimper aux rideaux, mettre les pieds au mur, et finalement tourner en bourrique, mais cela ne lui suffisait pas. Récemment, il avait eu des soucis avec le conseil de l’Ordre pour avoir fait mettre nues des patientes qui souffraient d’un rhume ou d’une angine.

Le gynéco contrarié avait fini par trouver la solution : recruter, moyennant finances, de fausses patientes qui s’affirmaient toutes affligées du même symptôme : frigidité.

Le docteur Louis guérissait à tout coup les femmes en question, et pour cause : les malheureuses étaient tout sauf frigides. Je dis « malheureuses » parce que Lucette ne m’avait pas caché que les séances chez le bon docteur étaient bien payées, mais drôlement éprouvantes. Pour parler comme ma copine, on sortait « de là à quatre pattes ».

La première fois que je suis allée chez lui, j’ai trouvé la salle d’attente pleine, avec une majorité de femmes. Lucette m’avait prévenue que je serais la distraction de milieu de journée du médecin. J’ai patiemment attendu mon tour.

Ce qui m’a d’abord frappée chez Louis, c’est son physique de cinéma, dont il jouait avec complaisance : regards, sourires, gestes, intonations. Connaissant son échec professionnel, j’avais plutôt pitié de lui, mais je comprenais pourquoi les femmes envahissaient son cabinet.

Le docteur m’a fait asseoir, m’a demandé ce qui n’allait pas. J’ai fait mon cinéma à moi, comme prévu. Baissant la tête, j’ai récité que je n’avais aucun plaisir avec « mon mari ».

Employant un vocabulaire détourné, le médecin m’a demandé si je me masturbais. J’ai encore menti en répondant « non, jamais ». Il a voulu savoir s’il m’arrivait d’éprouver des sensations au niveau du clitoris. Je l’ai regardé d’un air idiot comme si je n’avais jamais entendu parler de l’organe en question.

Tout content, le docteur m’a demandé de bien vouloir me mettre nue. Bien carré dans son fauteuil, il s’est disposé à assister au spectacle. Sachant ce qu’il attendait de moi, j’ai pris mon temps pour me déshabiller. Pour venir chez lui, j’avais mis ma lingerie intime la plus affriolante. Au fur et à mesure de leur apparition, j’ai vu qu’il appréciait à leur juste valeur mes seins, mes fesses, ma chatte...

Il m’a invitée à m’installer sur une table d’examen à étriers.

Dès que j’ai été en place, jambes relevées, ouvertes en grand, le docteur a manipulé divers éclairages et appareillages.

Sur un écran qui s’est allumé au plafond, j’ai aperçu mon sexe agrandi plusieurs fois et violemment éclairé. C’était si obscène que j’ai eu la tentation de refermer les jambes. Avec les étriers, de toute façon, c’était impossible.

D’une voix douce, le docteur m’a demandé d’ouvrir ma touffe et ma fente à deux mains. Il désirait s’assurer que je n’avais pas de problème au niveau des terminaisons nerveuses du clitoris. Pour m’aider à bien repérer mon petit organe sur l’écran, il l’a délicatement badigeonné de mercurochrome.

On voyait qu’il adorait bichonner les chattes : il avait pour elles les attentions qu’on réserve aux animaux domestiques les plus choyés.

J’avais beau avoir l’habitude des situations scabreuses, j’ai eu un choc. Là-haut, sur le grand écran, mon bouton écarlate gonflait au sommet de ma chatte énorme, écartelée entre mes ongles manucurés de rouge. Je m’offrais pire qu’une pute ! A la caméra et au docteur. Loin de me refroidir, la situation m’excitait. Je commençais à mouiller en abondance, et mes chairs intimes luisaient. Sur l’écran indiscret, s’étalait le con d’une salope qui n’en pouvait plus d’envie de se faire mettre !

De sa voix mélodieuse, le docteur m’a prévenue qu’afin de tester ses réactions, il allait enduire mon clitoris avec des huiles essentielles légèrement chauffées. Il a imbibé un large coton d’une graisse fluide qui émettait des vapeurs parfumées.

Quand il a appliqué le pansement sur mon gros bouton bien sorti, j’ai poussé un râle de bonheur : jamais de ma vie, je n’avais senti un contact aussi doux, aussi tiède. Avec d’infinies précautions, le docteur pressait son coton huilé sur mon bouton à vif.

C’était si bon que j’étais prête à m’évanouir.

J’ai râlé tout bas :

— Oui, docteur... Oh, oui, docteur...

Il a ralenti encore le rythme de ses attouchements sur ma chatte. Ça devenait intolérable de volupté. L’image de mon sexe sur l’écran était plus obscène encore qu’une grosse chatte en couleurs sur la double page centrale d’un magazine porno. Mes petites lèvres se gonflaient, se liquéfiaient, devenaient cramoisies. Mon clito, énorme, dur comme du bois, m’élançait terriblement.

Je geignais que j’avais mal, je suppliais qu’on me soulage.

Quand le docteur, d’un geste d’une grande dévotion, s’est penché sur la table d’examen, a pris mon bouton dans sa bouche, l’a caressé avec sa langue, avant de le pincer en douceur entre ses dents, j’ai hurlé à pleine voix en me soulevant sur la table :

— Ah, docteur ! Rhââ !

Quand je suis retombée à plat, j’ai reçu des giclées chaudes : le salaud, la bite à la main, éjaculait sur mon ventre. Son visage démonté faisait plaisir à voir.

Très galant, le docteur m’a laissé le temps de récupérer en position couchée. Ensuite, comme je ne tenais plus debout, il m’a aidée à me rhabiller. Ça avait été si intense que j’y voyais flou. Le docteur Louis a glissé dans mon sac une enveloppe contenant des billets, m’a dit que si j’étais d’accord, il ferait de nouveau appel à mes services.

Il m’a soutenue jusqu’à la porte de son cabinet, a même appelé l’ascenseur pour moi...

Au bistrot du bas de l’immeuble, j’ai commandé un cognac au bar. Il m’a semblé que le garçon de café arborait un sourire narquois. Il avait peut-être l’habitude de servir des remontants aux patientes « frigides » du docteur quand elles ressortaient du cabinet.

chapitre vii

Le temps s’était mis au beau sur Paris. Je commençais à voir la vie sous d’autres couleurs, après les angoisses de chômage de la fin de l’hiver. Je jouissais de ma liberté toute neuve en me promenant sur les boulevards pendant mes jours de congé. Avec mon mi-temps, mes week-ends duraient quatre jours, et j’en profitais.

Un de mes plaisirs, bien innocents, consistait à m’asseoir, en tenue printanière, sans slip et sans soutien-gorge sous mes grandes robes claires, à la terrasse d’un café. J’adressais des sourires un peu au hasard – au ciel, au soleil, à la douceur de l’air, aux hommes pas trop moches qui passaient par là – jusqu’à ce que l’un d’eux se décide à me payer ma consommation.

Nous discutions un moment. L’homme se rinçait l’œil, entre mes seins, entre mes jambes, puis je prenais congé avec tact. Je n’allais tout de même pas coucher avec la terre entière. Et puis, je jaugeais au premier coup d’œil ceux qui étaient prêts à payer – et pas des clopinettes – pour m’avoir. Je n’arrivais pas encore à me décider à choisir un « client », au débotté, en pleine rue, en plein jour, et à passer à l’acte.

Et puis, un détail de ma toilette me chiffonnait : les chaussures. Je ne possédais plus d’élégantes chaussures d’été à la dernière mode. Or, j’avais de nouveau les moyens de m’en acheter.

Sur un coup de tête, je suis entrée dans la première boutique des Grands Boulevards que j’ai rencontrée. Il y avait à peu près ce que je désirais en vitrine. Je ne me suis pas donné la peine de déchiffrer les étiquettes. C’était le milieu d’une matinée de semaine, et le magasin était vide.

Une jeune vendeuse, sortant des réserves, s’avançait vers moi en esquissant un sourire commercial... quand un homme entre deux âges, plutôt corpulent, habillé et peigné avec soin – le patron – a devancé la jeune fille. Son sourire à lui n’était pas de commande : il paraissait réellement enchanté de faire ma connaissance.

Il m’a invitée à prendre place dans un des confortables fauteuils qui s’alignaient dos à la vitrine, m’a demandé le genre de chaussures que je désirais essayer, m’a fait porter un café par la jeune vendeuse... pendant qu’il virevoltait autour de moi, j’ai remarqué un étrange éclat dans son regard.

Je me suis dit :

« Et si j’essayais quelque chose avec celui-là ! »

En entrant dans la boutique, pour m’acheter des chaussures dont j’avais besoin, je n’avais aucune idée préconçue. Mais, dès que j’ai vu le patron en personne venir vers moi, j’ai sauté sur l’occasion.

Dans ma tête, depuis un certain temps, c’était devenu naturel de penser que je devais vendre mon corps pour obtenir ce que je désirais.

Pendant que je remuais, puis sirotais un excellent Nespresso, le patron s’est emparé de mes pieds avec tous les égards possibles. Il a retiré mes lourdes « pompes » noires, déjà usées et passées de mode, pour m’enfiler des chaussures claires, aériennes, au talon effilé comme une lame.

Je me suis dit qu’avec ça, j’allais faire des ravages en ville ! Et même, des ravages, je pouvais commencer tout de suite à en faire, dans le magasin, en commençant par celui que j’avais en face de moi.

J’étais assise au fond du fauteuil. Le chausseur, la lèvre supérieure en sueur, ne pouvait voir que mes jambes. Alors, j’ai fait exprès de m’avancer sur le siège, d’écarter les cuisses pour bien lui montrer que je n’avais pas de culotte.

C’était carrément une proposition de ma part. J’ai vu l’homme devenir blanc. Il ne souriait plus. L’air grave, la tête penchée, il fixait ma chatte à l’air.

Le spectacle, c’était évident, lui plaisait. Pour ne pas déranger sa contemplation, je suis revenue à ma tasse de café. Simplement, je sentais que, sous le regard scrutateur du chausseur, ma fente réagissait en s’entrouvrant et en s’humectant.

J’avais du mal à conserver mon self-control : ma cuiller tremblait contre le bord de ma tasse, mes joues s’échauffaient. Quand j’ai croisé le regard du chausseur, j’ai constaté que lui aussi avait les joues rouges d’émoi.

D’une voix enrouée, il m’a invitée à me déplacer dans la boutique avec les chaussures aux pieds. Ce que j’ai fait. J’étais vraiment bien dedans, et de plus, elles facilitaient les roulements de hanches. J’ai annoncé que je les prenais.

Pour en mettre plein la vue au patron, je me suis immobilisée dans une flaque de soleil. La lumière traversait ma robe légère. C’était comme un jeu : de nouveau, l’homme s’est laissé prendre au spectacle que j’offrais. Décidément, je l’avais bien en main ! Après tout ça, allait-il oser me faire casquer ?

En me conduisant à la caisse, il a baissé la voix pour me demander si je désirais garder mes nouvelles chaussures aux pieds. J’ai dit oui. Fallait-il m’emballer les anciennes ? J’ai répondu que c’était inutile. Il m’a annoncé que, dans ce cas, il les garderait « en souvenir de ma visite ». Puis il a énoncé le prix de celles qu’il avait choisies pour moi. Il y a eu un silence. La somme était astronomique.

Baissant encore la voix, le patron m’a glissé que je n’étais pas obligée de payer. Il y avait toujours moyen de s’arranger. Il m’a indiqué la lourde tenture qui isolait l’arrière-boutique. Il m’entraînait par les épaules, je me laissais faire.

Nous nous sommes retrouvés dans une petite pièce ronde, sombre, sans fenêtre, entourée de miroirs en pied. Un fauteuil d’essayage occupait le centre de l’espace. Le chausseur s’y est installé. Sans oser me regarder, il m’a annoncé qu’il acceptait que je garde les chaussures aux pieds sans sortir un sou, à condition que je retire tout le reste.

J’ai acquiescé sur-le-champ. Me foutre à poil une fois de plus, quelle importance ! Et mon hôte, visiblement, était un homme du monde.

Pendant que j’ouvrais ma fermeture Eclair, faisais glisser ma robe sous laquelle j’étais nue, le chausseur manipulait des boutons électriques installés au bras du fauteuil d’essayage. Des spots se sont allumés, qui ont éclairé ma nudité comme en plein jour.

Quand je me déplaçais le long des miroirs, juchée sur les superbes chaussures, les lumières suivaient les mouvements de mes cuisses, de mes seins, de mes fesses, de mes hanches.

De son fauteuil, le patron me donnait des directives d’une voix suave :

— Tournez-vous, s’il vous plaît... oui, et penchez-vous... davantage encore... oui, comme ça. Reculez vers moi en écartant les fesses à deux mains. En grand ! Oui, comme ça... Ah, on voit bien tout !

Sa voix s’étranglait. Mon image était obscène dans le miroir qui me faisait face. On aurait dit une femelle de gros animal, le dos courbé, la croupe grande ouverte, impatiente de se faire monter par le mâle. Bien sûr, ça m’excitait ! Tournant le dos au patron, j’avançais mon cul béant, bien éclairé, vers lui.

Bientôt, j’ai senti sa figure pénétrer entre mes fesses, sa bouche se coller comme une ventouse. Il me bouffait le trou du cul, la moule, en grognant de plaisir. Sa bouche avide allait d’un orifice à l’autre, mâchait les poils, revenait. Sa langue s’enfonçait, limait les bords, qui s’assouplissaient en s’élargissant, en ruisselant.

Je m’abandonnais en gémissant.

— Laissez-vous aller en arrière, je vous prie.

J’ai obtempéré. Il m’a assise sur ses genoux, m’a écarté les cuisses en grand. Le chausseur se tenait dans l’ombre derrière moi, le miroir ne renvoyait que mon image, comme si j’étais seule. Il m’a fait allonger les jambes pour qu’on voie bien les chaussures claires dans la glace.

Puis il a guidé ma main sur ma chatte.

J’ai compris qu’il voulait que je me branle devant lui. Ce que j’ai fait. Je sentais son souffle sur ma nuque, sa queue sortie de la braguette contre la raie de mes fesses, mais je ne voyais pas son reflet. J’avais l’impression de me masturber seule devant mon image, tout en fantasmant la présence d’un homme dans mon dos.

C’était vicieux, follement excitant.

A un moment, le chausseur a changé la place de nos mains : il a passé la mienne dans mon dos, pour la placer sur sa queue. Puis il a glissé son doigt dans ma fente. Il branlait divinement, aussi bien qu’une femme.

Je suivais, fascinée, les va-et-vient de son index mince, lisse, tout le long du sillon de ma chatte, dans les poils noirs, les muqueuses, bien rouges sous les spots. Mon bouton roulait, mon vagin mouillait, je haletais.

Sa queue durcissait dans ma main. A un moment, je me suis rendu compte que la bite était protégée par une capote. Je n’y ai plus tenu. J’ai redressé la queue, me suis assise dessus, ma chatte s’est empalée. Nous avons crié ensemble.

Le miroir me renvoyait l’image de ma bouche grande ouverte, mes yeux luisants, ma fente écarquillée sous la poussée de la queue par-dessous. J’ai joui en martelant le sol avec mes chaussures neuves.

A la fin, le patron m’a galamment raccompagnée vers la sortie. Sur le seuil, il m’a passé sa carte. Il arborait l’air satisfait de celui qui, finalement, a fait une bonne affaire. Il est vrai qu’il avait presque rempli la capote en se vidant les couilles. Je l’avais soulagé d’un grand poids. Une bonne adresse. Je me promettais d’en faire profiter Lucette, toujours à la recherche d’accessoires de luxe pour se mettre en valeur – et se vendre au meilleur prix.

A la réflexion, il me semblait qu’à l’occasion de mon aventure avec le chausseur libidineux, j’étais sortie de mon rôle d’occasionnelle, justement. Une occasionnelle ne fait que saisir les occasions qui se présentent. Elle se contente de répondre ; l’initiative revient en toutes circonstances au « client ». Avec le chausseur des Grands Boulevards, j’avais été amenée à « prendre » – par convoitise, par jeu aussi. Ma proie, en l’occurrence, c’était une paire de chaussures, pur prétexte à exercer mes nouveaux talents de prédatrice, un mot qui vient de « piller ».

C’est ce que je me sentais devenir : une prédatrice. Et Lucette, qui m’avait frayé la voie, était bien autre chose qu’une inoffensive occasionnelle. A observer son comportement avec les hommes, on pensait plutôt à un rapace fondant sur sa proie.

Ou à un pirate prêt à tout pour dépecer sa prise.

chapitre viii

A propos d’histoires troubles d’arrière-boutique, peu de temps après l’histoire du marchand de chaussures, il m’en est arrivé une autre : celle du marchand de vin.

Il se trouve que j’éprouve le besoin de boire un bon coup, le soir, au dîner. Rien de tel pour me détendre à la fin de la journée. Ensuite, je m’endors sans problème.

Un samedi soir, je me suis aperçue que je n’avais plus une goutte de vin à la maison. J’ai foncé chez mon marchand de spiritueux habituel. Au bas de la rue Mouffetard, « M. Vincent », un grand costaud blond d’une trentaine d’années, gère une cave très appréciée des bobos du quartier.

Il était vingt heures passées quand je suis arrivée au pas de course à sa boutique. Le caviste s’apprêtait à fermer. Comme nous nous connaissons depuis longtemps, il n’a pas fait de difficulté. Il m’a fait entrer, m’a invitée à circuler dans les rayons pour faire mon choix sans me presser.

Il devait ranger sa boutique avant de fermer.

Pendant qu’il rinçait ses verres à dégustation près de l’entrée du magasin, dans la partie encore éclairée par la lumière du jour, je me suis dirigée vers le fond en terre battue.

Impressionnée, j’avançais entre des étagères et des casiers où étaient rangées les bouteilles, certaines vénérables, couvertes de poussière, parfois même d’une toile d’araignée.

« Moi aussi, je suis une araignée prédatrice ! » me suis-je écriée intérieurement.

Des bordeaux, des bourgognes, des champagnes, de grands vins étrangers s’alignaient dans l’ombre. Au fur et à mesure que je m’enfonçais dans les entrailles obscures de la cave, les prix montaient sur les petits carrés de bristol qui accompagnaient les bouteilles.

C’était une vraie caverne d’Ali Baba remplie de trésors, la cave de mon ami Vincent. Je n’avais jamais envisagé son magasin sous cet angle. Je me sentais transportée. Et voilà que mes impulsions prédatrices me reprenaient. Je suis tombée en arrêt devant une bouteille installée en majesté sur une étagère vivement éclairée dans le noir.

Un Aloxe-Corton de dix ans d’âge, qui coûtait plus de cent cinquante euros... que je n’avais nullement l’intention de débourser. D’ailleurs, je ne les avais pas sur moi, ni mon chéquier d’ailleurs, ni même ma carte bancaire.

Donc, pas question de casquer.

Quel bel objet, cette bouteille debout, à l’étiquette blanche en parfait contraste avec la couleur vermillon foncé du vin ! Elle était pour moi ! On aurait dit qu’elle m’attendait. Une fois chez moi, je la déboucherais, la dégusterais à petites gorgées... j’en attendais une ivresse telle que je n’en avais jamais connu.

L’ivresse de ma toute nouvelle toute-puissance ! L’ivresse du vice impuni que j’avais dans la peau !

Vincent, qui venait de baisser son rideau de fer sur le trottoir de la rue Mouffetard, m’a rejointe au fond de sa cave. Il m’a trouvée en admiration devant la bouteille. Je lui ai demandé de me parler d’elle. Vincent, un grand passionné de son métier, ne s’est pas fait prier. Il s’est lancé dans un monologue lyrique qui me faisait venir l’eau à la bouche. Il vantait le « bouquet de noyaux de prune » de l’Aloxe-Corton, ses « notes grillées et de fruits cuits ».

Sans se rendre compte de ce qu’il sous-entendait, il a même mentionné la « très belle longueur en bouche » du vin en question. J’ai failli pouffer de rire en entendant ça. Et je me suis dit que c’était tout trouvé : j’allais lui proposer une pipe en échange de la bonne bouteille. Une bonne pipe, bien entendu... comme moi seule savais les faire – en tout cas, au dire de mes clients.

Vincent ne pourrait pas refuser mon offre. De toute façon, c’est bien lui qui, le premier, avait parlé de sexe avec son histoire de « longueur en bouche ». Il n’y avait pas d’hésitation à avoir. Depuis quelque temps, je m’étais persuadée que je pouvais tout obtenir avec mon cul. Oui, mon cul devait être une monnaie qui avait cours partout.

Tendant le doigt vers la bouteille que j’avais élue, j’ai chuchoté dans l’obscurité de la cave :

— Vincent, celle-ci me plairait beaucoup, vous ne voulez pas m’en faire cadeau ?

Il n’a pas réagi tout de suite. On se connaissait depuis des années, lui et moi. J’achetais toujours mon vin chez lui et ma consommation était importante. Chaque fois que je venais me fournir chez lui, je lui demandais conseil, je suivais ses recommandations, et bien entendu, je payais cash. Nous parlions longuement ensemble, toujours de vin. Il ne s’attendait pas du tout à ce qu’un jour, je lui fasse ce coup-là.

Il a essayé de me raisonner :

— Vous vous rendez compte combien ça coûte ? Un Aloxe-Corton vieux de dix ans !

Il avait une expression à la fois sidérée et désolée. Moi, je me sentais comme un poisson dans l’eau. J’y suis allée carrément, comme j’avais appris à le faire depuis peu.

A la lumière du spot braqué sur la bouteille, j’ai retiré mon T-shirt.

— Et moi, regardez ce que je vous propose en échange !

Je n’avais pas de soutien-gorge, mes seins ont jailli en pleine lumière. Lourds comme des gourdes, ils paraissaient flotter dans l’air. Comme tous ceux à qui je les proposais, Vincent louchait dessus.

Il ne savait que bégayer :

— Depuis le temps qu’on se connaît... Qu’est-ce qui vous arrive ?

Je ne tenais pas du tout à ce qu’il m’échappe. Je savais qu’il habitait dans l’immeuble. Et il avait une femme, une bonne grosse blonde aux épaules carrées, qui lui ressemblait comme une sœur, et n’avait pas l’air d’avoir inventé la poudre – ni la pipe.

J’ai pris une voix rassurante pour répondre :

— Je ne sais pas ce qui m’arrive. Juste une impulsion... rien de grave. J’ai envie de vous faire une pipe en échange.

Il a réagi en me lançant un regard effaré. Je me suis mise à parler d’abondance pour l’avoir à ma main avant de passer à l’action :

— Oui, moi, je peux vous faire un petit cadeau... si vous, vous me faites un grand cadeau. Ça fait longtemps qu’on ne vous a pas sucé, Vincent, hein ? Votre femme ne vous suce pas, n’est-ce pas ?

Il a encore répété, l’œil égaré :

— Mais qu’est-ce qui vous prend ?

Il me paraissait clair que sa femme ne le gratifiait jamais, le soir, d’une fellation pourtant bien méritée, que ça lui manquait, mais qu’il n’osait pas le demander.

Je sentais ses résistances faiblir. Quand je lui ai pris la bite dans le noir, à travers sa braguette, il n’a pas bronché. Pendant que j’ouvrais son pantalon, je l’ai attiré contre ma poitrine. Son visage s’est retrouvé pris entre mes seins.

Il avait beau se montrer passif sur toute la ligne, il a quand même léché mes mamelons qui pointaient. Quand je lui ai donné la tétée, il a fermé les yeux. Il bandait dur sous sa braguette. Je lui ai sorti la queue, l’ai pressée à pleine main. Il a râlé.

Ça y était, je l’avais à ma main. Et je n’arrivais pas à croire qu’une fois de plus je m’étais mise dans cette situation. Alors, comme ça, j’étais capable de vendre mon cul contre une bouteille de vin – par vice, pas pour une question d’argent !

Je me suis laissée tomber à genoux sur le sol en terre battue de la cave. J’ai avalé la bite en malaxant les couilles en douceur. Je creusais les joues pour le pomper à fond. Il est parti tout de suite, à croire qu’on ne lui avait jamais rendu le service intime en question. Tout son corps a frémi. Il a poussé un grognement. En lâchant tout, il a plié les genoux.

J’ai commencé à avaler, mais il y en avait trop. J’ai craché discrètement le reste, dans le noir, sur le sol humide de la cave.

Vincent ne tenait pas bien sur ses jambes en plaçant avec précaution le grand cru que je convoitais tant dans mon sac. Il m’a donné toutes sortes de recommandations de température et de lumière, comme s’il s’agissait de son enfant. J’écoutais d’une oreille distraite en faisant « oui, oui » de la tête. J’avais l’intention de la boire sitôt rentrée  chez moi. J’en attendais beaucoup de plaisir. Et c’est bien ce qui s’est passé.

Je l’ai bue tout entière – à ma santé.

chapitre ix

Lucette, qui explorait méthodiquement les zones chaudes de la toile, et qui m’avait conseillé d’en faire autant, était tombée sur un site pervers pas bien méchant : Soft Domina, Domination douce. Elle y avait rencontré Lolo, diminutif de Lorenzo, un trentenaire d’origine italienne, qui savait ce qu’il voulait : qu’une femme aimable le lave de la tête aux pieds.

Les rendez-vous avaient lieu chez lui, dans le XVIIe, le dimanche matin, ce qui n’était pas toujours pratique pour ma copine. Un jour, j’y suis donc allée à sa place.

Quand il a ouvert, Lolo était déjà en grand peignoir de bain blanc, doux comme du duvet de cygne. Détail en parfaite harmonie avec l’innocence de son visage aux traits lisses hérités de l’enfance. Il m’a montré une enveloppe déjà préparée pour moi, sur un guéridon dans l’entrée. Je l’ai glissée dans mon sac.

Le physique imposant du garçon m’a frappée d’emblée. C’était un « beau bébé » qui – l’eau tenait décidément une place de choix dans sa vie – pratiquait avec bonheur la natation de compétition.

En quelques mots, avec le plus grand calme, il m’a expliqué ce qu’il attendait : que je le savonne, le rince, en douceur... Il m’a précédée vers la salle de bains, s’est immobilisé dos au carré de la douche. J’avais toujours été sensible au charme des ados attardés, surtout quand ils étaient aussi beaux, musclés, calmes, sensibles... Je mouillais déjà, mais j’étais en service commandé.

J’ai commencé par le débarrasser de son peignoir. Il avait une belle bite bien épaisse, mais elle reposait sagement sur sa paire de couilles, généreuse elle aussi. Manifestement, Lolo attendait la suite, toujours avec la plus grande sérénité. Sa mère s’était bien occupée de lui dans l’enfance. Il ne présentait pas un profil névrosé comme tant de mes clients habituels. Simplement, sa maman avait fait si bien avec lui – trop bien ? – qu’il ne voulait plus entendre parler d’autre chose.

Rencontrait-il des filles dans la vraie vie ? Des filles avec lesquelles on avait des relations « sauvages », c’est-à-dire ni tarifées ni ritualisées. Sans doute, réfugié dans son cocon infantile, en était-il incapable ?

Provocatrice dans l’âme, j’ai voulu en avoir le cœur net, même s’il fallait pour ça bousculer quelque peu le déroulement de son sacro-saint scénario. Je ne perdais pas non plus de vue mes intérêts : je voulais bien lui faire sa toilette s’il y tenait, mais plus encore, j’avais envie de baiser avec lui, sous la douche s’il y tenait, mais le plus tôt serait le mieux.

J’avais de plus en plus chaud à la chatte.

Ce n’était pas prévu, donc... mais, prétextant que je serais plus à l’aise, je me suis déshabillée devant lui. Il a suivi mon strip-tease avec attention, mais contrairement à ce que j’espérais, il ne s’est pas jeté sur moi. L’apparition de ma chatte qui, d’habitude, fait un tabac, lui a tiré des hochements de tête approbateurs, mais sans plus. Il n’avait pas payé pour ça, ce n’était pas son truc. C’est ce que son attitude donnait à entendre.

J’avais encore l’espoir que notre promiscuité sous l’eau chaude le ferait changer d’attitude. Par les épaules, je l’ai poussé dans le carré de la douche. J’ai tourné les robinets, dosé la température de l’eau, empoigné un gant et un savon.

— Oui, mon grand, maman va te faire ta toilette !

A l’aide de ma main enfoncée dans le gant savonneux, j’étais impatiente de lui prendre la queue. On verrait bien sa réaction ! Ce n’était pas l’idée qu’il avait en tête. Il a avancé son visage au-devant du gant, comme il le faisait vraiment, au temps jadis, avec maman !

Je lui ai donc savonné la figure, en jouant le jeu jusqu’au bout :

— Attention au vilain savon qui pique les yeux, mon chéri !

— Oui, m’man !

J’ai retenu un fou rire. Ce n’était pas le moment : je touchais au but. Après la poitrine, les bras, le dos, je lui ai passé le gant dans la raie du cul. J’ai insisté, il réagissait bien, en haletant, donnant des coups de bassin en avant. Sa queue, qui peu à peu prenait de la consistance, se balançait sous mes yeux. Quand, enfin, j’ai emprisonné la bite dans le gant, il a gémi. Je le tenais enfin ! Là, je ne l’ai plus lâché. Je lui savonnais le trou du cul, puis tout de suite après, le gland, et puis les couilles, en rajoutant sans cesse du savon pour que ça glisse mieux.

Bientôt, je suis passée au rinçage. Le spectacle de sa grosse queue dressée sous l’averse tiède me mettait hors de moi. Son gland, qui arrivait à hauteur du nombril, prenait des couleurs dans les vapeurs. Et là, à ma grande surprise, il s’est mis à pisser. J’avais cherché à le désarçonner, et c’est qui m’avait eue ! D’habitude, les hommes ont du mal à uriner en érection.

Pas lui.

Son jet doré montait tout droit dans le torrent de la douche. C’était trop beau ! Penser qu’il faisait ça dans son enfance devant sa mère, avec son tacite assentiment, ça m’a excitée encore plus. Je me suis penchée pour boire au sommet de son jet dilué par l’eau. Me voir faire une chose aussi obscène l’a fait glousser comme un gamin, sans plus.

Sa mère en faisait autant avec lui, c’était probable.

Son impassibilité me rendait folle. Ma chatte avait besoin d’être remplie depuis un trop long moment déjà. Juchée sur le rebord du carré de la douche, adossée à la paroi de carreaux de faïence, j’ai attiré Lolo à moi en levant haut ma jambe repliée. D’une main, je me retenais à son cou de taureau, et de l’autre, je guidais sa bite vers ma chatte. Je mouillais tellement que la pénétration s’est faite en douceur : le gland a glissé au fond sans rencontrer de résistance.

C’était si bon que j’ai râlé :

— Oh, que tu es dur !

Il a répondu d’une voix neutre :

— Je sais...

Son absence de réaction, au lieu de me refroidir, me rendait folle du désir de le rendre fou à son tour. Il demeurait passif, et à peu près stable sur ses jambes sous le jet de la douche. Il se contentait de triquer comme un âne, mais c’est moi qui faisais tout. Me frottant à lui, agitant le bassin, faisant coulisser sa queue dans ma chatte du gland aux couilles. J’avais l’impression de faire l’amour à un iceberg, à une statue, à un totem, que sais-je ! Mes fantasmes s’en donnaient à cœur joie. C’était si nouveau pour moi que je n’ai pas tardé à jouir.

Avec une intensité égale à son indifférence.

A ce moment-là, j’ai remarqué qu’il ouvrait et fermait la bouche à la manière d’un poisson, comme s’il attendait je ne sais quoi. Prise d’une impulsion, toujours emmanchée sur lui, je lui ai donné le sein. Il m’a pompée comme un affamé, en grondant de plus en plus fort. Sa queue battait dans ma chatte savonneuse qui s’activait. Il a crié quand son jus a jailli. Il y avait la quantité ! Il ne s’était pas purgé les couilles depuis un moment, l’ami Lolo ! Epuisé, il a plié les jambes, s’est retrouvé à genoux dans la vasque émaillée.

J’ai remis la douche en marche pour tout rincer. Après, comme un grand, je l’ai essuyé dans un drap de bain. Je l’ai même peigné pour qu’il soit tout beau.

La séance ne s’était sans doute pas déroulée comme d’habitude, mais il avait l’air content. Au moment de la séparation, il a rajouté un petit billet dans mon enveloppe.

Lui, j’avais envie de le retrouver pour le plaisir, mais en aurais-je le temps, et en avais-je le droit ? J’étais devenue une prédatrice – pas une nounou, même si materner avait des côtés agréables !

chapitre x

Je m’étais habituée à ma nouvelle vie faite de deux mi-temps qui s’enchaînaient sans heurt. Je travaillais dans les bureaux le mercredi, le jeudi, le vendredi. Le vendredi midi, Lucette et moi, pendant notre long déjeuner, échangions toutes sortes d’informations précieuses. Nous nous racontions en détail les histoires de cul qui nous étaient arrivées pendant la semaine. Nos fous rires distrayaient les serveurs du restaurant...

Les samedis, dimanches, lundis, mardis, j’allais à mes rendez-vous « très privés ». Par exemple, je rencontrais mon propriétaire chez lui, ou bien j’avais affaire à l’un de ses amis avec lequel il désirait me voir m’amuser. De temps à autre, quand l’envie me prenait, après un bref coup de fil, j’allais vider ma vessie bien pleine chez Emile, où j’étais toujours sûre d’être bien reçue.

Si j’avais le désir de me faire branler par un artiste en la matière, je prenais rendez-vous au cabinet de Louis, le gynéco raté. Je n’avais pas encore trouvé le temps de retourner chez le chausseur complaisant, mais j’avais passé son adresse à Lucette, qui lui avait déjà rendu une première visite « intéressée ». Quant à mon marchand de vin, je n’avais aucun doute : l’occasion d’une séance avec lui ne tarderait pas à se représenter.

Suivant les conseils de Lucette, je m’étais équipée en informatique. Le soir, je surfais sur internet, visitant les sites qu’elle m’avait indiqués, en explorant de nouveaux. J’y allais encore avec prudence. Pour l’instant, je demeurais spectatrice. Spectatrice alléchée, c’est-à-dire voyeuse, plutôt qu’actrice.

Quand j’étais libre, je l’ai dit, profitant de la belle saison, je déambulais dans Paris, en robe légère, sans slip ni soutien-gorge. Je m’asseyais aux terrasses des cafés, sûre qu’il allait se passer quelque chose dans la demi-heure. Je me sentais tellement scandaleuse dans ma tête que je ne pouvais qu’« attirer le foutre »...

Un samedi midi, je venais de m’installer à une vaste terrasse déserte des Grands Boulevards. C’était le début du week-end, la circulation était fluide, l’air embaumait à cause de l’étal d’un marchand de fleurs, juste à côté. J’étrennais de nouvelles lunettes de soleil, des Calvin Klein, que je n’avais pas payées : je les avais obtenues à peu près de la même façon que les chaussures d’été que j’avais aux pieds.

J’ai eu envie d’un breuvage exotique, pour fêter tout ça. J’ai commandé un cocktail aux fruits tropicaux et au rhum. L’effet a été foudroyant : au bout de deux ou trois gorgées, je me suis retrouvée soûle. Je riais toute seule quand une grande décapotable jaune, une Jaguar, est passée au ralenti. Le conducteur, un beau blond à Ray-Ban, m’a fait signe de la main. J’étais seule sur la terrasse : il ne pouvait s’adresser qu’à moi.

Toujours riant, j’ai répondu à son geste.

Deux ou trois minutes se sont passées. Je pensais déjà à autre chose quand le conducteur de la voiture est venu vers moi. Il était grand, sportif. Sa chevelure dorée étincelait, et aussi sa denture découverte par son sourire, ainsi que les verres-miroirs de ses lunettes. C’était curieux : nous avions tous deux le regard masqué. Il a empoigné le dossier d’une chaise près de moi.

— Je peux ?

Je n’allais pas faire la pimbêche. J’ai acquiescé, il s’est assis, m’a souri, le garçon de café s’avançait déjà. L’homme a désigné mon cocktail de couleur ambrée sur la table.

— La même chose.

Il s’est présenté :

— Markus.

Il s’appelait peut-être plus simplement Marc. Je n’ai pas voulu être en reste. Au lieu de lui donner mon vrai prénom, Arlette, j’ai annoncé Arléna, quelque chose comme ça. Quand le garçon est revenu avec le cocktail exotique, Markus a fait signe qu’il réglait nos deux consommations. Il a tendu un billet de cinquante euros tout neuf, a dit de garder la monnaie. Ce Markus savait comment s’y prendre pour répandre la joie autour de lui : le garçon souriait, je souriais aussi, et Markus, lui aussi, souriait. La vie, au fond, était simple comme un billet de cinquante.

Après le départ du garçon, Markus s’est tourné vers moi.

— J’aime beaucoup votre bouche.

Je l’ai remercié avec mon plus beau sourire. C’est vrai que j’étais fière de ma bouche, du reste aussi, d’ailleurs, mais je ne le lui ai pas dit. Je n’avais pas besoin de le provoquer pour le mettre en condition. Il a repris :

— Vous savez ce qui me ferait plaisir ?

J’ai secoué la tête sans cesser de sourire. Il a dit sans baisser la voix :

— Une pipe.

Je suis restée muette. Il a ajouté en tapotant la poche-poitrine de sa veste, sous laquelle se trouvait son portefeuille :

— Vous n’aurez pas à le regretter.

Ce n’était pas très délicat, comme geste, mais ça avait le mérite d’être clair. J’ai cru entendre des craquements de billets neufs. J’étais quand même sidérée par la rapidité du mec. Je n’avais pas envie de me retrouver en train de sucer, à genoux, dans des toilettes.

J’ai montré la terrasse autour de nous, en demandant d’un ton ironique :

— D’accord... mais faire ça où ? Ici ?

Il a compris ma réticence. Il a fait signe au garçon, lui a allongé un nouveau billet de cinquante.

— Dans votre établissement, vous n’auriez pas un endroit privé... pour un service spécial ?

Le garçon s’est incliné.

— Je vais voir ça avec le patron.

Il s’est éloigné. Il y a eu un moment de gêne entre l’homme et moi. Nous observions le silence, protégés par nos lunettes opaques. Le garçon n’a pas tardé à revenir.

— Vous voulez bien me suivre ?

Nous avons pénétré dans le café. A la caisse du tabac, se tenait un vieux couple d’allure louche. Epaule contre épaule, ils nous souriaient de toutes leurs dents en or en nous adressant des regards par en dessous. Nous leur avons rendu leur salut. A cause de la façon qu’ils avaient eue de me regarder, je me suis, tout d’un coup, sentie vicieuse. C’était comme si je m’apprêtais à faire quelque chose de sale avec l’homme à la Jaguar, alors qu’en réalité, je m’en foutais comme de l’an quarante.

Le garçon de café s’engageait dans un escalier, au fond de la salle, en nous faisant signe de le suivre. Nous lui avons emboîté le pas. Dans le couloir du premier étage, au sol garni d’un tapis rouge râpé, qui avait sans aucun doute connu l’Occupation, le garçon a ouvert une porte, s’est effacé, puis s’est éloigné. Nous sommes entrés.

J’ai failli éclater de rire. Le décor était celui des chambres de passe qu’on voit dans les vieux films ou sur les photos. Le bidet, le lavabo, le lit en cuivre, le couvre-lit, le rideau... Tout y était. Mon « client », qui, jusque-là, avait l’air si pressé, ne l’était plus du tout. Lui aussi était pris par l’étrange ambiance du temps passé.

Je me suis adressée à lui :

— On va utiliser les commodités puisqu’elles sont là. J’ai eu chaud à la chatte, je vais me la laver, là-dedans.

Lui tournant le dos, je me suis troussée devant le bidet. Comme d’habitude, je n’avais pas de culotte. A l’apparition de mon cul nu, il s’est accoté à un montant du lit pour se rincer l’œil plus commodément. Il a commenté, en me tutoyant :

— J’aime beaucoup ton cul aussi.

En m’installant à cheval sur l’appareil, j’ai pouffé :

— C’est la première fois que j’utilise un engin pareil.

J’ai ouvert les robinets. Le savon dans une main, une flaque d’eau chaude au fond de l’autre main, je ne savais trop comment faire. Markus s’est approché, a regardé par-dessus mon épaule. Tout de suite, la vue de ma chatte l’a fait bander. Sa queue s’allongeait tout près de ma joue. Plongeant la main au fond de la vasque, il a aspergé ma chatte d’eau chaude, puis il y a passé le savon en forme d’œuf. C’était si bon que j’ai cessé de respirer.

Il procédait par lents va-et-vient, de bas en haut, tout le long de la fente, et ça moussait. Désireuse de lui faire plaisir aussi, j’ai tourné la tête. Au bout de son gland décalotté, placé à bonne hauteur, perlait une grosse goutte trouble. Quand j’y ai passé ma langue, il a frémi, m’a branlée plus fort avec le savon. Puisque j’avais les mains libres, j’en ai profité pour avaler sa queue en la tripotant, les couilles aussi.

Sans nous concerter, nous avions gardé nos lunettes de soleil. Comme si nous avions besoin de l’anonymat pour agir dans le décor, bien jouer à la pute et à son client d’avant-guerre. Nous étions sur le point de jouir de cette façon quand Markus s’est dégagé.

— Allons sur le lit.

J’allais sortir un préservatif de mon sac à main, quand il m’a devancée. Il avait des capotes sur lui, preuve qu’il avait l’habitude des « brèves rencontres ». Pendant qu’il enveloppait sa bite, je me suis essuyé la chatte avec une serviette « nid-d’abeilles » suspendue près du lavabo. Dédaignant d’ouvrir les draps, je me suis étendue sur le couvre-lit en écartant les cuisses en grand. Il n’a eu qu’à s’étendre sur moi, à me pénétrer. Les préliminaires m’avaient bien excitée, c’est rentré comme dans du beurre. Lui aussi était bien mûr, il y est allé tout de suite à fond, comme pendant les vraies passes.

Mais contrairement aux vraies putes, j’ai joui en même temps que lui. Ça a été très bref, mais très violent.

C’est en me relevant que j’ai compris qu’en fait, les putes de l’ancien temps, qui n’utilisaient pas de capote, se lavaient après le « rapport », et non avant comme je l’avais fait.

Markus a tenu à me payer. La séance avec lui m’avait tellement plu que je ne voulais pas. Il a insisté :

— Il faut aller jusqu’au bout de la scène, sinon ce serait de la triche.

J’ai pris les billets, les ai glissés pliés dans mon sac, sans les compter. Pour une fois, j’avais vraiment honte, et j’en éprouvais une étrange volupté. Nous nous sommes rhabillés, nous sommes redescendus. Le vieux couple d’allure louche avait disparu, comme un rêve enfui. Sur la terrasse toujours déserte, le garçon, de loin, nous a salués de la main. Sur le trottoir, il y a eu un moment d’hésitation. Markus et moi nous fixions à travers les verres sombres que nous n’avions pas quittés. Il s’est éloigné vers sa voiture garée plus loin, n’importe comment.

Puis il a fait volte-face, est venu vers moi d’un pas rapide en sortant une carte de visite, qu’il m’a tendue. Ensuite, il a retourné une deuxième carte, a tiré un stylo, je lui ai donné mon numéro de téléphone.

La voiture jaune a disparu au bout de l’avenue. Je tenais la carte entre deux doigts. Je l’ai mise avec les billets. Je me sentais toute chose. Comme si j’avais remonté le temps.

chapitre xi

Je continuais à rencontrer Lucette dans notre restaurant, à la fin de chaque semaine de travail. Nous nous entendions de mieux en mieux. Nous nous repassions certains de nos clients en cas de nécessité...

Et puis un jour, le PDG d’une grosse boîte, avec lequel elle était entrée en contact sur internet, lui a demandé si elle pouvait organiser une séance intime chez lui – en amenant une copine. Elle a tout de suite pensé à moi, mais a prévenu son commanditaire que nous n’étions pas gouines pour deux sous. En conséquence, nous risquions fort de manquer de pratique.

Le client a répondu que ça ne le gênait pas, au contraire. Il en avait assez des couples de lesbiennes professionnelles : d’après lui, une fois lancées, on ne pouvait plus les arrêter. De plus, l’alcool, parfois, les rendait mauvaises : il avait reçu des coups pour avoir tenté de glisser sa queue entre deux chattes en pleine action.

Avec Lucette et moi, il avait confiance. Au cours de la séance qui se déroulerait chez lui, si le besoin s’en faisait sentir, il nous donnerait des conseils pratiques. Lucette a négocié au prix fort pour nous deux.

J’éprouvais de l’appréhension : je n’avais pas eu, ou presque pas, d’expérience homosexuelle. Lucette, elle, avait vécu des petites choses, il y avait longtemps de ça, dans un pensionnat. Elle m’a rassurée au téléphone :

— C’est comme se branler à deux, au lieu de le faire toute seule. C’est pas sorcier, tu verras.

« M. Xavier », tel était le nom de code du client, habitait un hôtel particulier boulevard Exelmans, dans le XVIe. Ma copine et moi devions nous y rendre séparément, un samedi soir, tard, après dîner. M. Xavier avait demandé que nous nous présentions chez lui en tenue de soirée haut de gamme.

Comme le client assumait la facture, je n’avais pas lésiné, louant une longue robe de soie blanche chez un grand couturier, ornant mes épaules nues d’une étole de vison. De plus, j’étais parfaitement coiffée, maquillée, parfumée. Au dîner, seule chez moi, j’avais bu davantage de vin que de coutume pour me donner de l’allant.

Je me sentais quand même crispée en descendant du taxi. J’ai pressé le bouton de l’interphone, me suis annoncée. J’ai pénétré dans l’immeuble, pris l’ascenseur. La porte de l’appartement, au dernier étage, s’est ouverte sur une longue blonde moulée dans une précieuse robe de satin noir, une coupe de champagne rosé à la main. On lui voyait la moitié supérieure des seins... de sacrées belles bêtes ! La femme m’a souri, s’est avancée, m’a embrassée sur les deux joues près des coins de la bouche. Son parfum m’enveloppait.

— Bonsoir, ma chère...

C’est à sa voix que j’ai reconnu mon amie Lucette, arrivée en avance chez notre hôte. Elle était vraiment très en beauté, ce soir-là. Je lui ai fait part de ma sidération :

— J’ai l’impression de te rencontrer pour la première fois. Tu es comme une étrangère pour moi.

Elle m’a répondu qu’il en allait de même pour elle, et qu’elle espérait que cela nous faciliterait les choses quand il faudrait passer à l’action.

M. Xavier, un quadragénaire de haute taille, en smoking noir, est venu m’offrir du champagne rosé, à moi aussi. Nous avons trinqué. Il avait l’air très content de notre look, c’était déjà un bon point. Nous avons causé au salon en finissant la bouteille de Mumm.

Notre hôte en a tout de suite ouvert une autre. Evidemment, le champagne glacé n’a pas tardé à avoir de l’effet sur ma vessie. Je me suis penchée à l’oreille de notre hôte pour lui demander la direction des toilettes.

— Très bien... parfait... c’est ce que j’attendais. Je vais organiser ça !

Organiser quoi ? Il s’est tourné vers Lucette, l’a mise au courant de ma demande, lui a demandé si elle aussi... Elle a répondu que oui, elle ferait volontiers un court stage au petit coin avant de passer à la suite des événements. M. Xavier s’est incliné, galant.

— L’envie d’uriner d’une jolie femme est toujours un événement. D’ailleurs, tout est prévu. Si vous voulez bien me suivre...

Nous nous sommes retrouvés dans des toilettes immenses, toutes carrelées de rose. La cuvette aussi était rose, et surprise du chef, faite sur mesure, en forme de cœur assez vaste pour offrir deux places. Deux copines pouvaient s’y soulager en chœur, tout en poursuivant leur conversation.

M. Xavier, lui au moins, avait les moyens de ses fantasmes. Il s’intéressait aux gouines ? Eh bien, il allait jusqu’au bout. Lucette et moi n’avions encore jamais vu ça. Nous pouffions en nous troussant côte à côte. Grâce à nos séances chez M. Emile, chacune d’entre nous avait l’habitude d’uriner sous le regard d’un homme.

Mais devant une femme ? Comme prévu, la présence de mon amie m’embarrassait. Elle, sans gêne apparente, a relevé jusqu’au ventre l’ourlet de sa précieuse petite robe noire, sous laquelle elle ne portait pas de slip...

Comme je m’en doutais, Lucette était une vraie blonde. L’examen de la chatte de ma copine m’a rassurée. C’était la première fois que je trouvais beau un sexe de femme. J’étais sûre que je ne serais pas dégoûtée quand il faudrait mettre la main à la pâte, et pas que la main.

Assise au bord de son « arc de cœur », Lucette pissait déjà entre ses cuisses écartées. Installé, comme au spectacle, dans un petit fauteuil en bois blanc, genre station balnéaire chic, Xavier n’en perdait pas une goutte. Moi, j’avais la vessie pleine à éclater, mais rien ne voulait sortir. Je me désespérais, en forçant tant... qu’à ma grande confusion, j’ai lâché un pet bruyant. Xavier a applaudi des deux mains.

— Oh, j’adore cette musique... il faudra m’en faire d’autres.

Mais comme décidément, je n’arrivais pas à pisser, alors que ma copine avait déjà fini, notre hôte s’est décidé à venir à mon secours. C’est un homme qui, en toute circonstance, avait de la ressource. Du seau à glace où trempait la bouteille de champagne, il a retiré un gros glaçon qu’il m’a appliqué au sommet de la fente. La sensation glacée sur mon orifice urinaire m’a fait pousser un cri déchirant.

Aussitôt, mon urine a giclé. Des spasmes secouaient mon ventre. C’était si voluptueux de se vider que je poussais des gémissements. Aux premières loges, au point de recevoir des gouttes dans la figure, Xavier se branlait en haletant. Il était en extase :

— Ah, que c’est beau une femme qui pisse ! Ah, que c’est bon d’entendre une femme qui pète ! Ah, ce jet de pisse qui sort des poils ! Le sifflement que ça fait !

Le visage tout rouge, il s’est arrêté juste avant de jouir. Ensuite, il a tenu à nous nettoyer avec sa langue, avec le plus grand soin, en commençant par Lucette. En même temps, il me parlait :

— Tu vois, Arlette, comment il faut faire... J’ai tellement vu de gouines entre elles... Je me sens gouine aussi. Ma queue, c’est mon gode, en fait.

En effet, notre hôte avait quelque chose d’une femme. Par sa chemise, qui s’était ouverte, j’apercevais sa peau toute blanche et lisse. Encore un drôle d’oiseau, ce Xavier ! J’en avais rencontré pas mal, ces temps derniers. C’était ça, le travail d’occasionnelle : s’occuper des cas sexuels qui dépassaient les compétences des épouses légitimes et des putes professionnelles.

Après m’avoir aussi nettoyé la chatte à coups de langue, me mettant plusieurs fois au bord de l’orgasme, notre hôte nous a entraînées dans une chambre pourvue d’un grand lit circulaire, avec des miroirs jusqu’au plafond.

Nous avons pris place, tous les trois, sur le grand lit baigné d’une lumière douce en provenance d’une série de spots. Xavier s’est allongé sur le ventre, le visage dans les mains.

— Allez-y, je vous regarde. Déshabillez-vous.

Une fois que nous avons été nues, tout près l’une de l’autre sur le grand lit, nous nous sommes senties intimidées. Nos nudités dévoilées faisaient naître une certaine gêne entre nous. Nous nous tripotions mutuellement, mais à peine, sans conviction. Notre hôte nous encourageait :

— Allez-y, ne faites pas semblant. Je vais vous aider.

Il nous a appris que, dans un couple de lesbiennes, l’une des deux, souvent, prenait l’initiative. Il a désigné Lucette.

— Vas-y, branle-la.

Il s’est adressé à moi :

— Et toi, offre-toi bien.

Allongée sur le dos, j’ai écarté les cuisses en grand, comme chez le gynéco – le vrai, et aussi le faux, le docteur Louis. A travers mes yeux mi-clos, j’ai vu que mon abondance de poils sur la chatte faisait hésiter ma copine. Je l’ai dit à Xavier, qui s’est récrié :

— J’adore les épaisses fourrures... c’est bien plus bestial quand la pisse passe à travers !

Lucette l’a regardé avec un sourire.

— Toi alors, quel cochon tu fais !

Il a haussé les épaules.

— C’est jamais sale, une femme...

Il a saisi la main de Lucette, l’a jointe à la sienne.

— Je vais te montrer.

Il a enfoui ses doigts et ceux de ma copine dans mon matelas de poils noirs. J’ai gémi en me laissant aller en arrière. A deux doigts en fourchette, Xavier m’a élargi la fente.

— Regarde comme c’est beau, on lui voit tout. C’est comme un paysage, toujours le même, toujours changeant... le clitoris avec sa capuche, le tout petit trou pour pisser, l’entrée du vagin qui mouille, le trou du cul tout plissé, les duvets frisés autour, qui vibrent follement dans le vent chaud quand elle pète... que de merveilles sur un si petit espace ! Tout est là, sans parler des nichons, de la bouche ! Ah, tout pour faire jouir !

Lui aussi avait forcé sur le champagne. Il déraillait, mais ce qu’il disait n’était pas désagréable à entendre pour une femme. Lucette et moi étions séduites.

Et il savait branler une femme. Ni trop fort, ni trop vite, ni trop lentement non plus. Et pas de façon trop simple, ni non plus trop compliquée. Je sentais Lucette se rassurer au contact de Xavier. Finalement, tout étant un homme, il se voulait, se révélait plus « gouine » qu’elle et moi. C’est ce qu’il le disait lui-même, et c’était vrai. De plus, il avait l’expérience pour lui : il avait branlé et fait jouir plus de femmes que nous, de vraies lesbiennes qui plus est.

Son conseil tenait en quelques mots :

— Une femme doit toujours faire à une autre ce qu’elle a l’habitude – ou l’envie – de se faire à elle-même... Elle doit caresser en miroir. C’est comme ça que ça marche.

Sa main, ses doigts guidaient ceux de Lucette sur ma chatte. Les yeux fermés, je me concentrais sur mes sensations. Ma fente était caressée tout du long, mon bouton titillé, mes petites lèvres tiraillées, l’entrée de mon vagin pénétrée, mon orifice anal délicatement ramoné...

A un moment, tous les doigts de mes deux partenaires se sont activés en même temps entre mes cuisses. C’était trop, j’ai cru que j’allais mourir... ce n’était qu’un orgasme, mais il durait... durait...

Quand je suis revenue à moi, ils étaient penchés sur mon visage, tous les deux. Ils arboraient un sourire ironique. Xavier a résumé mon cas :

— Eh bien... Toi qui disais que tu n’étais pas gouine !

J’étais trop vidée pour branler ma copine et la faire jouir. J’ai laissé Xavier agir. J’ai bien regardé comment il faisait de façon à m’en souvenir pour une prochaine fois. Il avait raison, il fallait faire comme pour soi, le poignet décrispé, les phalanges souples comme de la soie, mais ne pas hésiter à pincer ferme en cas de désir, et même – chose qu’on ne peut bien sûr pas se faire soi-même – à mordiller.

chapitre xii

Après le 14 Juillet, tout d’un coup, la ville s’est vidée. Tous mes « réguliers » ou presque sont partis en vacances. Y compris mon propriétaire, M. Paul, et aussi les clients occasionnels qu’il me procurait de temps à autre. Lucette aussi a quitté Paris, pour la Costa Brava, en compagnie de son mari, originaire de la région. Avant son départ, ma copine m’a branchée sur un magazine d’annonces « très privées », dans lequel j’avais des chances de trouver des propositions intéressantes.

Dans le magazine en question, je suis tombée sur quelque chose de nouveau pour moi : des demandes émanant de couples. Des jeunes et des moins jeunes. J’ai commencé par répondre à l’annonce qui m’a paru la plus banale. Pour tâter le terrain, j’ai téléphoné. J’ai d’abord échangé quelques mots avec l’homme, puis j’ai parlé un bon moment avec la femme.

Il s’agissait de quinquagénaires pépères du XVe arrondissement, qui vivaient, d’après ce que j’ai compris, de leurs rentes. Ils recherchaient une jeune femme à l’esprit ouvert pour égayer leur soirée du 20 juillet. D’une voix gourmande, ma correspondante, Mauricette, m’a indiqué que c’était l’anniversaire de Marcel, son coquin de mari depuis trente ans, à qui elle passait tous ses caprices. J’avais l’impression que la vie de ces gens suintait la médiocrité, mais justement, pour une première expérience dans le territoire des couples, j’avais besoin de me sentir rassurée.

Le scénario qu’ils avaient concocté pour la fameuse soirée n’avait rien d’affriolant, qu’on en juge : rosbif-purée, côtes-du-rhône, fromage et dessert. En effet, tout en jouant plus ou moins à la bonniche chez le couple, je dînerais à leur table. Ils paraissaient beaucoup y tenir. Tout n’était pas très clair dans ce que j’aurais à faire chez eux, mais une chose était sûre : la soirée serait sans surprise. Ils m’avaient juste demandé de venir en vêtements et sous-vêtements sombres, le plus moulants possible. Rien de plus facile.

Le tarif de ma prestation ne serait pas mirobolant, mais comme je n’avais pas grand-chose de prévu, ça m’arrangeait tout de même.

On dînait tôt chez Marcel et Mauricette : je me suis annoncée chez eux sur le coup de sept heures du soir. C’est la femme qui m’a ouvert, d’abord l’air inquiet, puis tout sourire. Elle s’était mise sur son trente et un. Un trente et un qui datait d’il y a trente ans, et la coiffure auburn à petites boucles aussi. Elle m’a tout de suite prise à part dans le couloir, en chuchotant :

— Ouf, je suis rassurée. Vous êtes vraiment pas mal physiquement, vous, au moins. Ça va plaire à Marcel. Celle de la dernière fois n’était pas terrible-terrible... ça l’avait contrarié. Il est d’une exigence sur ce plan !

Baissant la voix, elle a ajouté qu’il l’avait épousée pour sa beauté. Je me suis retenue de pouffer. Elle était émouvante, finalement. Elle m’a entraînée dans la cuisine, qui fleurait le rosbif au four. Elle m’a montré un grand tablier blanc que j’ai enfilé sur mon ensemble noir. Comme ça, je faisais plus ou moins soubrette. J’ajoute soubrette de petite maison, pas de grande, mais il est vrai que mes hôtes étaient des petits-bourgeois, et fiers de l’être !

Mauricette m’a examinée, a approuvé ma tenue, puis m’a demandé de la suivre au salon pour me présenter à Marcel, censé être un maître de maison attendant l’arrivée de la nouvelle bonne.

Marcel, tiré à quatre épingles, lisait un journal, enfoncé dans un profond fauteuil. En fait de quinquagénaire, il flirtait plutôt avec la soixantaine. Lui aussi a eu l’air rassuré par mon aspect physique. Il a répété « très bien, très bien... », puis m’a présenté une enveloppe.

— Vos gages, Arlette. Ici, on paye d’avance.

J’allais enfourner l’enveloppe dans mon sac, mais il m’a demandé de vérifier les billets.

— Les bons comptes font les bons amis.

Bien sûr, le compte y était. En souriant, Marcel a rajouté un petit billet.

— Pour vous remercier d’être venue.

Lui aussi était émouvant à sa façon. Très satisfait de lui et du monde, il a annoncé que nous allions prendre l’apéritif. Nous avons trinqué, puis il nous a annoncé, à Mauricette et moi, qu’il faisait le « tour du propriétaire ». Et en effet, il s’est mis à tourner autour de moi en m’examinant spécialement aux endroits rebondis. Il a longuement stationné dans mon dos, en extase devant mon cul, ce dont j’avais pris l’habitude depuis que j’exerçais mes talents d’occasionnelle.

Très ému, il s’est approché de sa femme, l’a prise dans ses bras, l’a embrassée sur les joues.

— Merci, Mauricette, c’est un très beau cadeau d’anniversaire.

Bien entendu, je ne lui ai pas demandé son âge. Quand sa femme a filé à la cuisine examiner le rôti, il m’a, en peu de mots, informée de la suite du scénario. J’ai hoché la tête : rien de bien méchant.

Mauricette a annoncé que nous pouvions passer à table. J’ai donc fait le service, apportant le rosbif et la purée dans la salle à manger aux lourds meubles compassés. Heureusement, il était encore tôt et grâce à une baie vitrée, il faisait grand jour dans la pièce. J’ai découpé la viande, servi les tranches dans les trois assiettes. Marcel suivait chacun de mes faits et gestes en tâchant de se rincer l’œil par-devant et par-derrière. Mauricette observait son mari en se réjouissant de son plaisir. Elle était un parfait cordon bleu : tout était bon et cuit à point.

Dans le scénario mis au point par Marcel, j’étais censée boire comme un trou pendant le repas. Rien de plus facile pour moi. Je ne m’en suis pas privée, même si leur vin ne valait pas les grands bourgognes de mon marchand de la rue Mouffetard.

A la fin du repas, après le fromage, la salade verte, la salade de fruits, le café, le cognac, j’ai, comme prévu, interpellé mon « patron ».

— Monsieur Marcel, je suis tellement soûle que j’ai envie de grimper sur la table !

— Ce n’est pas moi qui vous en empêcherais, ma belle.

Mon hôte s’est renversé sur sa chaise en défaisant son nœud de cravate. Puis, plus discrètement, il a dégrafé sa braguette. Faisant sans bruit le tour de la table, sa femme l’a rejoint. Elle s’intéressait davantage à la queue de son mari qu’à mon cul. Pourtant, à quatre pattes sur la table, c’est ma large croupe bien cambrée que je leur présentais.

Mauricette a aidé son mari, qui avait trop bu et trop mangé, à se mettre debout. Il a posé les mains grandes ouvertes sur mes fesses. Il les malaxait par-dessus ma robe. Il ne s’en lassait pas.

Il s’est tourné vers sa femme, et d’une voix enrouée d’admiration :

— Tu te rends compte ?

Mauricette, pas jalouse pour deux sous, a répondu :

— Je te comprends, mon chéri. Toi, tu aimes la femme, au moins. Est-ce que j’étais aussi bien qu’elle ?

Marcel avait beau avoir bu, il n’était pas idiot – ou peut-être était-il sincère quand il a répondu :

— Tu étais encore mieux... encore bien mieux. Cent fois mieux, même !

Mauricette a eu un rire de gorge.

— Tu exagères, comme toujours, mon chéri. Veux-tu que je te fasse voir comment c’est sous sa robe ?

Sans attendre, elle m’a troussée jusqu’au creux des reins, mettant mon cul à l’air.

Elle aussi était émue par le spectacle :

— Je te comprends... Mon Dieu, que c’est beau, tout ce qu’elle nous montre ! Veux-tu que je lui écarte les fesses ? Tu verras mieux !

Elle m’a ouvert le bas du cul à deux mains, ainsi que les chairs des cuisses. J’ai deviné que le vieux couple se penchait sous mon fessier pour bien tout voir.

Mauricette chuchotait à l’oreille de son mari :

— Tous ces trous ! Qu’ils sont poilus ! Et bien frais ! Elle s’excite, on dirait.

C’était vrai, j’avais rarement été manipulée et zyeutée au plus intime avec autant d’attention admirative que par ces deux-là. J’ai perçu du remue-ménage dans mon dos. Penchant la tête, j’ai aperçu, entre mes cuisses ouvertes, Mauricette qui se mettait en position. Le haut du corps plaqué sur le plateau de la table, elle troussait sa robe. Elle non plus n’avait pas de slip : Marcel a tout de suite introduit sa queue dans la chatte.

Il ahanait en ramonant sa femme par-derrière, le regard perdu entre mes fesses, mes poils, mes petites lèvres. Je remuais lascivement le bassin pour l’encourager. Il y allait à fond, le visage rubicond. Elle, la figure tout lisse, les yeux mi-clos, gémissait de bonheur.

A un moment, au comble de l’excitation, Marcel m’a crié :

— Arlette ! Vite ! Faites quelque chose de sale ! De très sale !

Ce n’était pas dans le scénario. Mais j’avais envie de leur faire plaisir. Et aussi de pisser. M’emparant d’un verre vide, près de moi sur la table, je l’ai placé entre mes cuisses. J’ai forcé dans mon ventre. Mon urine a jailli en trombe, tournoyant en moussant comme de la bière dans le grand verre.

Marcel criait comme un possédé :

— Oui, comme ça ! Ah, c’est dégueulasse ! Oui, cochonne ! Oui, pisse comme une vache ! Ah, ça déborde !

En effet, ma pisse débordait, mais ses couilles aussi, au fond du con de sa femme, aux anges, qui s’égosillait :

— Remplis-moi bien ! Oui, vas-y ! Je te sens bien !

Décidément, je leur avais tapé dans l’œil : ils ont promis de me réinviter à la prochaine occasion. J’étais bien une « occasionnelle », mais si j’avais mieux en vue, il n’était pas sûr que je donne suite, même si je les avais trouvés fort sympathiques, tous les deux.

chapitre xiii

En cette creuse fin de mois de juillet, j’étais à la recherche de couples pour remplacer mes clients réguliers défaillants. De leur côté, des couples restés coincés à Paris se démenaient pour trouver une occasionnelle suffisamment aguerrie pour tenir le rôle de leur « partenaire » habituelle partie en vacances. Le rôle en question n’était pas toujours facile à tenir. Il fallait avoir des nerfs, et un certain don pour le théâtre.

« Venez chez nous en soirée. On fera les chiens, vous verrez, c’est très excitant. »

Tel est le mail que j’avais reçu d’Odette après avoir répondu à une annonce parue dans le magazine spécialisé dans les demandes émanant de couples en manque. Les gens se figurent toujours que leurs fantasmes sont partagés par tous. Ont-ils tort sur toute la ligne ? Les fantasmes sont peut-être le bien commun de l’humanité. Nous sommes tous un peu sado, un peu maso, un peu homo, un peu féticho, sans doute aussi un peu bestiaux.

D’emblée, j’ai été surprise en sonnant chez le couple qui m’avait proposé la soirée « canine ». C’est l’homme qui m’a ouvert, Bernard, un grand brun de trente-cinq ans. Au lieu de s’effacer en m’invitant à entrer, il me fixait sur le seuil de l’appartement. Son visage figé, ses yeux froids m’impressionnaient. Quand il a ouvert la bouche pour me montrer les dents, comme un vrai chien de garde, j’ai failli crier de peur.

A ce moment, il m’a parlé :

— Excusez-moi, je suis déjà dans le rôle. C’est très prenant quand on le fait pour de bon.

Sa femme, Odette, à qui j’avais parlé au téléphone, s’est montrée bien plus aimable. Elle m’a fait la bise, m’a fait asseoir, m’a invitée à prendre l’apéritif avec eux. Mais c’était étrange, elle aussi en faisait trop. En sens inverse. Je m’attendais presque à ce qu’elle me lèche les mains, se frotte contre moi, comme un toutou affectueux.

« Drôles de gens », me suis-je dit. Heureusement, ma soirée était bien défrayée. Une enveloppe était déjà préparée pour moi sur la table basse du salon, au milieu des amuse-gueules. Mes hôtes s’empiffraient des petits gâteaux salés qu’ils faisaient craquer entre leurs mâchoires. Ensuite, ils s’enfilaient de grands verres de pastis glacé pleins d’eau à ras bord.

Comme cela avait été mis au point au téléphone, je faisais comme eux.

A part ça, Odette était aussi blonde que Bernard était brun. Ils avaient grosso modo le même âge, la même taille, et allaient très bien ensemble. Comment deviner, en les croisant dans la rue, qu’ils étaient à moitié fous ? Je me suis reprise : ils avaient leur jardin secret, comme j’avais le mien, et combien d’autres ? Tous mes clients, finalement. C’est probablement le sexe qui nous faisait faire des folies.

Bientôt, nous nous sommes retrouvés tous les trois dans une pièce vide du fond de l’appartement. Le sol était recouvert d’épaisses serviettes de toilette. Odette et Bernard se sont déshabillés en me tournant le dos. J’en ai fait autant après avoir noté qu’elle était une vraie blonde pas mal foutue du tout, et que son mari ne cherchait pas à se rincer l’œil en observant ma nudité. D’ailleurs, il ne bandait pas. Ils se sont mis à quatre pattes, je les ai imités.

Je savais ce que j’avais à faire. Au milieu de la pièce, sur une grande serviette claire, j’ai abaissé mon bas-ventre en creusant les reins. Mes poils de sexe frôlaient la haute peluche de la serviette de toilette. Pas facile de pisser dans ces conditions. Je n’étais pas une vraie chienne. Mais je dois à la vérité de dire que tout en ne partageant pas les fantasmes de mes hôtes, faire la chienne qui pisse, à ce moment-là, m’a intensément troublée.

D’ailleurs, je mouillais, ce qui avait son importance.

Sitôt que je me suis éloignée de la flaque de pisse que j’avais laissée sur la serviette, Bernard s’est rué dessus, museau en avant. Il a reniflé la large tache pendant un moment. Ses narines palpitaient au ras du sol. Quand il s’est redressé, il bandait dur. Sa longue bite décalottée se plaquait contre son bas-ventre poilu.

Une goutte trouble suintait au bout.

Il a regardé dans ma direction, a émis un aboiement prolongé, puis s’est élancé vers moi. Il se déplaçait vite à quatre pattes, mais Odette s’est montrée plus rapide encore. Elle lui a coupé la route. Quand il s’est arrêté, juste avant de la heurter, elle s’est vivement penchée en avant, a passé son visage sous le ventre du mâle, lui a saisi la queue entre les mâchoires. Elle léchait les gouttes de jus qui sortaient, non sans montrer les dents de façon menaçante. Inquiet pour sa bite, Bernard, qui jouait bien son rôle, se tenait immobile. Odette en a profité pour lui pomper la queue jusqu’aux couilles. Elle savait faire les pipes. On entendait des bruits de succion mouillés.

Bernard geignait de bonheur en agitant l’arrière-train.

Mais quand son regard a croisé le mien, ses yeux se sont allumés. Il cherchait à se dégager de l’emprise de l’autre chienne, qui ne voulait pas en démordre. Odette s’est même souplement aplatie sous le ventre du mâle pour tâcher de s’empaler sur la bite. Elle donnait des coups de cul en arrière, le gland disparaissait entre ses cuisses. Déjà, elle ahanait sous la pénétration. Ses mamelles se secouaient juste au-dessus de la serviette étendue sur le sol.

Le spectacle qu’elle offrait était d’une grande obscénité, mais Bernard, d’un bond, s’est éloigné d’elle.

En arrivant sur moi, il n’a pas cherché à raffiner, à me faire un brin de cour. Il m’a violemment reniflé le trou du cul. Je sentais son souffle chaud entre mes fesses. Il se régalait. Précipitamment, il a léché mon anus, puis est passé à ma vulve. Folle de rage jalouse, Odette fondait sur nous. Bernard lui a aboyé dessus, puis il l’a renversée, l’a mordue à la patte. Profondément, semblait-il, jusqu’au sang. Je me suis dit que, décidément, ça dégénérait : il allait falloir opérer une retraite en direction de la sortie.

Odette couinait de douleur en se roulant par terre.

Alors Bernard, comme cédant à la culpabilité, a léché la blessure de sa femelle. Aussitôt, retrouvant toute la force de son désir, elle s’est placée à quatre pattes, le ventre au ras du sol. Elle agitait l’arrière-train en lançant des giclées de pisse sur la serviette étalée sous elle. Bernard, en grognant comme une bête en rut, a grimpé sur le dos de sa femelle. Sa queue se frayait un passage entre les cuisses ouvertes, quand Odette, plantant ses doigts dans sa bouche, a émis un drôle de sifflement aigu et prolongé.

Mon sang s’est figé dans mes artères. J’étais venue chez des fous. Un chien, un vrai, un chien-loup, et un gros, est entré dans la pièce, oreilles dressées. Les deux autres étant emmanchés, l’animal a foncé sur moi. Je suis devenue folle de peur. J’ai crié. Le chien, au dernier moment, s’est détourné de moi pour se précipiter sur la flaque de pisse répandue sous le ventre d’Odette.

En reniflant à fond, il s’enivrait d’odeurs, et sa longue bite rose se déployait avec des soubresauts.

Bernard venait de s’enfoncer dans le con de sa femme en grognant de bonheur quand le chien l’a agressé. Il lui a aboyé dessus, lui a montré les dents. Il était sur le point de le mordre quand Bernard a jugé plus prudent de retirer sa bite, de descendre du dos de sa femme et de venir vers moi.

Evidemment, tout avait été mis au point de longue date entre eux, et le chien dûment dressé, mais je n’avais pas été mise au courant. En même temps que le chien se juchait sur le dos courbé de sa maîtresse, Bernard me montait dessus. Les deux bites ont pénétré ensemble. J’ai gémi de plaisir, mais Odette l’a fait avec plus de force.

Elle piaillait :

— La sale bête... il me baise... ah, il va profond ! Il me remplit, il me ramone à fond ! Oh, c’est trop bon !

On sentait que tout le scénario avait été élaboré pour aboutir à cet instant. Odette jouissait, mais le chien au moins autant. Il ne faisait pas semblant de la baiser, sa maîtresse ! Il agitait l’arrière-train comme un dément, et il avait les yeux torves et la langue pendante. Bernard, lui aussi, s’activait dans mon dos. Sa queue allait et venait en moi. J’avais eu si peur que, sous l’effet de la violente détente que je goûtais, ma jouissance atteignait des sommets. Sous l’effet de l’excès de plaisir, les trois autres alternaient aboiements et hurlements. C’est le chien qui menait la danse.

Je me suis laissée aller à faire comme eux.

— Quelle chienne ! a lancé Bernard, sans que je puisse déterminer s’il s’adressait à moi, à sa femme, ou bien aux deux : « Quelles chiennes ! »

A un moment, le chien, sans cesser de fourrer, s’est penché an avant, se couchant littéralement sur le dos de sa femelle. Il lui a mordu délicatement le gras de la nuque.

Elle a hurlé :

— Ça y est ! Il me lâche tout ! Tout au fond !

Les grosses couilles noires du chien se balançaient. En bout de course, elles s’enfonçaient dans le nid de poils blonds d’Odette. C’en était trop, ma jouissance a déclenché celle de « mon » chien juché sur mon dos.

Une fois sa bite libérée du sexe de sa maîtresse, le chien-loup, Harald, est allé se coucher en rond dans un coin. Bernard, soulagé et redevenu humain, m’a présenté ses excuses à propos de l’irruption surprise du grand chien. D’après lui, quand l’invitée était mise au courant dès le début, ça se passait beaucoup moins bien. Après le mouvement de terreur suscité par l’entrée de l’animal, elle jouissait sans limites.

Et pour lui, qui tringlait la visiteuse, ça faisait une grande différence.

Odette, vidée, s’était vautrée par terre en chien de fusil. Elle n’a pas eu la force de réagir quand j’ai pris congé. Bernard m’a raccompagnée. Son sourire découvrait ses dents, mais ce n’était plus pareil.

chapitre xiv

Lucette m’a appelée de Barcelone, sur son portable, pendant un week-end du début août. Un de ses bons clients, un PDG dont elle ne m’avait jamais parlé, se désespérait de ne pas avoir reçu de fessée depuis deux semaines. Le malheureux n’avait personne de confiance « sous la main » à qui confier la charge de faire rougir son précieux postérieur. Le manque de châtiment perturbait son équilibre nerveux, et par conséquent, son efficacité au travail. Il appelait donc ma copine à son secours. Elle m’a demandé si je voulais bien m’occuper de lui.

Bien entendu, j’ai accepté. Elle m’a mise au courant du scénario de la séance...

Brusquement, la liaison avec Barcelone a été coupée. Malgré tous mes efforts, impossible de retrouver ma copine. Heureusement, elle avait eu le temps de me confier le nom de code du monsieur en question : Octave. Je me suis dit qu’il n’y avait pas à s’en faire : je commençais à avoir l’habitude des « tordus », comme on appelait les clients entre nous, elle et moi.

Et telle une infirmière d’urgence, je me suis rendue dès le lendemain matin, un lundi, au chevet du « malade ». C’était à Levallois, au bout de la ligne de métro, dans un grand immeuble de bureaux. Et je devais dénicher celui où officiait mon PDG en manque, Octave.

J’ai livré les renseignements en ma possession à l’accueil. On m’a donné un numéro d’étage et un numéro de bureau. J’ai pris un ascenseur, suivi un couloir, sonné à une porte capitonnée, qui s’est ouverte toute seule. Au fond, installé à une immense table en verre noir, un gros monsieur de mauvaise humeur m’a demandé ce que je voulais. Il aboyait, lui aussi – ma soirée canine avec le couple était encore fraîche dans ma mémoire. Le quinquagénaire sanguin ne parvenait pas à croire que c’était lui que je désirais voir.

Et il se montrait grossier :

— Vous êtes qui, vous ? J’ai pas le temps, moi ! J’en ai marre de tous ceux qui cherchent à me vendre quelque chose dont je n’ai pas besoin.

Il m’a fixée de ses petits yeux injectés, puis m’a balancé :

— J’en veux pas, de votre produit ! Vous pouvez remballer ! Et remballez-vous avec !

Il a appelé l’accueil pour engueuler la fille qui m’avait renseignée. Sa grosse voix vulgaire tonnait. Moi, je n’avais plus aucun doute : j’étais venue gratifier un soumis d’une fessée, et l’homme que j’avais devant moi, d’évidence, se classait dans la catégorie des mâles dominants. Aucun rapport, donc. Il y avait eu erreur sur la personne. Je recontacterais Lucette qui me donnerait des renseignements plus précis sur son mystérieux amateur de fessées.

Le PDG venait de raccrocher son téléphone en tempêtant. Je m’éloignais à reculons vers la sortie quand, par acquit de conscience, j’ai dit :

— Je suis Arlette, l’amie de Lucette, je cherche Octave.

Il est devenu tout pâle, s’est raclé la gorge, m’a demandé d’une voix changée de revenir.

Il a articulé, le regard noyé :

— Bonjour, Maîtresse.

Ce n’était plus le même homme. Ce n’était plus un homme du tout. Tout juste un petit garçon – terrorisé, au bord de faire dans son froc. Et ses yeux s’étaient allumés : il allait enfin l’avoir, la fessée qu’il espérait depuis quinze jours.

Il m’a informée que nous devions changer de tenue. Il m’a désigné une porte discrète sur un des côtés du fond de la pièce. J’y suis entrée. C’était une salle d’eau garnie d’une armoire à glace, où j’ai trouvé un seul vêtement : une espèce de grande blouse noire, genre institutrice de l’ancien temps, et une baguette : mince roseau flexible plus mince que mon petit doigt, dont l’une des extrémités était garnie d’une poignée de cuir.

Je me suis équipée, me suis fait un chignon devant la glace du lavabo pour me donner l’air plus strict. Il y avait même des bésicles, que j’ai posées sur mon nez. J’ai failli éclater de rire devant mon reflet. Je me suis retenue : le client m’aurait entendue. Or, lui aurait besoin de croire à mon personnage.

Je me trouvais affreuse, mon accoutrement me vieillissait de dix ans et plus.

Et M. Octave, où en était-il ? J’ai eu du mal à conserver mon air sévère en retournant dans le bureau où lui aussi venait de se changer. Assis à sa grande table noire, le porte-plume à la main, il s’était mis en écolier du temps de son enfance, dans les années cinquante. Il portait, sous une blouse grise, un pantalon court et un petit pull-over « tricoté à la maison ». Il avait même des brodequins aux pieds. Et il arborait l’air sérieux des écoliers de ce temps-là. Il attendait sa dictée. Ça, je le savais. J’ai ouvert le livre, commencé à dicter, et lui à gratter son papier avec sa plume d’acier trempée dans l’encre violette.

Dévoré par la peur, il me lançait de temps à autre des regards par en dessous. J’allais et venais autour du bureau, la baguette coincée sous mon aisselle. C’est elle surtout qui semblait l’intéresser : ses yeux cillaient chaque fois qu’ils passaient sur le mince roseau à embout de cuir.

J’avais déjà eu des expériences de punitions assez poussées : celles de Lucien, l’ami de M. Paul. A ma grande surprise, j’avais constaté que, même si le maso en question me dégoûtait, je prenais de plus en plus de plaisir à le piétiner, lui donner des coups de pied au cul, martyriser sa queue. La jouissance qu’il éprouvait, d’une folle intensité, se révélait communicative. Je me sentais bien dans la peau d’une dominatrice, je n’imaginais pas d’inverser les rôles, et pourtant... une occasionnelle devait savoir tout faire, répondre à la demande du client en toute circonstance.

Comment me comporterais-je si c’était moi qui subissais la fessée ? Nous n’avions encore jamais parlé de ça avec Lucette, comme si c’était un sujet tabou entre nous.

J’avais fini de dicter. Le moment était venu de corriger la copie d’Octave. Je me tenais près de lui, penchée sur sa feuille. Angoissé, il suivait les évolutions de mon stylo rouge. De temps à autre, il lançait un regard éperdu au pommeau de cuir de ma baguette. Dans sa dictée, après les premières lignes très correctes, des fautes arrivaient en rafales. Comme si le directeur, autoritaire dans la vie, avait eu besoin d’un temps pour entrer dans son personnage de mauvais élève à punir. La fin de la copie portait davantage de rouge que de violet.

Et la note était un zéro pointé.

Mise au courant en quelques mots, au téléphone, par Lucette, je savais ce que j’avais à faire. Commencer par croiser mes bras sous ma poitrine, afin de bien faire ressortir les seins, en faisant crisser exprès le nylon de la grande blouse noire pour agacer les nerfs de l’« élève ». Fixer celui-ci dans les yeux en lui délivrant une longue engueulade. Le ton de ma voix montait. Je me sentais à l’aise dans le rôle, d’autant que le PDG mal embouché m’avait reçue comme un chien dans un jeu de quilles, juste un moment auparavant. Je brandissais la dictée barbouillée de rouge sous le nez de l’élève effondré.

Je le saisissais à l’oreille, tirais dessus pour l’obliger à se mettre debout, le secouais sans ménagement.

— Cancre ! Gros nul ! Pas un mot sans une faute dans cette dictée, facile pourtant ! Tu te moques de qui ?

Il pleurnichait pitoyablement. De vraies larmes coulaient de ses petits yeux injectés. Il est vrai que je n’y allais pas de main morte. Son oreille pincée entre mes doigts crispés était devenue violacée.

— Que fais-tu au lieu de travailler, hein, vilain garçon ? Ne me dis pas que tu joues tout seul à des jeux interdits... Tu sais qu’on en reste sourd pour la vie !

Le visage de l’homme mûr, rougeaud de tout à l’heure, se défaisait. Le sang se retirait de son visage. Je jouissais de sa déconfiture. Je buvais du petit-lait en levant ma baguette sur lui.

— Baisse ta culotte que je vois dans quel état est ton oiseau ! S’il n’est pas sage, gare à tes fesses !

Ecrasé d’humiliation, Octave a défait les boutons de sa blouse grise, puis ceux de son pantalon court, qu’il a fait descendre. Sa bite est apparue, imposante, bandée à bloc, avec les couilles contractées dessous. L’ensemble était rouge d’avoir frotté contre le tissu rêche. J’ai donné un coup de baguette à la bite qui a vibré contre le ventre. Octave a émis un cri de douleur.

J’ai crié plus fort que lui :

— C’est du propre ! Voilà la preuve : tu câlines ton oiseau au lieu de faire des devoirs ! Tu vas être puni !

L’empoignant aux cheveux de la nuque, je l’ai courbé en deux sur son bureau. Sa bite s’écrasait sur la dictée farcie de fautes, que j’avais placée juste au bord du plateau de la table. Lucette m’avait spécifié que le client tenait à ce détail.

Quand le gros cul blême est apparu, je n’ai pas eu à me forcer pour crier :

— Dégoûtant !

J’ai abattu la baguette en travers de l’obscène fessier. Il me répugnait vraiment, j’ai frappé fort, le coup a sifflé dans l’air, avant de claquer, d’entamer les chairs molles, d’y laisser un long trait rouge. Mais lui, ça lui avait plu, et pas qu’un peu ! Il gémissait en agitant le cul – et se frottant la bite sur la dictée –, les bras en croix sur le plateau du bureau.

— Oui, comme ça, encore ! Frappez ! Enfoncez !

Je savais ce que ça voulait dire. Je lui ai encore flanqué un coup de badine très sec en travers de la raie. Il a hurlé, a donné des coups de queue sur la feuille. Là, je lui ai enfoncé la poignée de cuir dans le trou du cul, clouant son gros cul comme un papillon sur un bouchon.

Il manifestait une joie immonde.

— Ouais... comme ça... continue !

J’ai poursuivi le traitement, alternant les coups et les pénétrations. Comme je l’avais déjà remarqué, l’excitation du masochiste en train de souffrir se communiquait à moi. J’y allais franchement, et comme j’avais, moi aussi, besoin d’un soulagement, je frottais, à travers mes vêtements, ma chatte contre un accoudoir du fauteuil directorial. A un moment, après un coup sur les fesses particulièrement bruyant, je lui ai enfoncé le roseau dans le cul, et je l’y ai laissé. Là, il s’est rué, s’est branlé à grands coups de reins sur la dictée jusqu’à ce que son jus gicle. Moi aussi, je me finissais, contre l’accoudoir rembourré du fauteuil.

Il ne m’a pas entendue râler sous l’orgasme, il était trop assommé par l’intensité de la séance.

Il s’était bien vidé les couilles, qui en avaient grandement besoin : quand il s’est redressé, j’ai vu que la feuille de la dictée était couverte. Après le violet de l’encre, le rouge de mon stylo, c’était au tour du blanc de foutre. Le gros salaud avait eu le dernier mot. Il m’a payée grassement, a promis de me rappeler bientôt. Il m’avait dégoûtée, mais excitée aussi, à la fin, et avec lui, comme avec la plupart des autres, j’avais appris quelque chose.

N’était-ce pas, avec l’argent, éventuellement la jouissance, l’intérêt de ce drôle de job ?

J’ai repris l’ascenseur pour le rez-de-chaussée. Au passage, à l’accueil, l’hôtesse, qui s’était fait gronder au téléphone par Octave, m’a souri.

— Bien passé ?

— Bien !

chapitre xv

Je l’ai dit, j’avais toujours été ce qu’on appelle une femme facile. Et depuis quelque temps, c’est ma vie qui était devenue facile. Oui, tout était aisé pour moi. Trop ? Je ne touchais plus terre, ce qui ne va jamais sans risque.

Un matin, je suis entrée dans une grande surface spécialisée dans la parfumerie, dans le quartier de la Défense. Je n’étais animée d’aucune mauvaise intention. Je voulais m’acheter la bouteille de parfum dont j’avais besoin, c’est tout. Elles commençaient souvent comme ça, mes histoires. Et puis...

En circulant dans les allées du grand magasin, je suis tombée sur un flacon d’un litre entier d’eau de parfum Chanel, garni d’un élégant vaporisateur. Le tout horriblement cher : cinq cents euros ! Un bel objet, avec un contenu précieux. J’ai pris le flacon, déchiffré l’étiquette. La composition donnait vraiment envie : musc blanc, jacinthe, cédrat, baie rose, jasmin, vétiver frais, absolu d’iris...

J’étais follement tentée. Pas de problème pour payer : j’avais sur moi mon chéquier et ma carte bancaire. Il y avait ce qu’il fallait sur mon compte. Et puis...

Un jeune vendeur tout blond, une vingtaine d’années à peine, sanglé dans une seyante tenue grenat, s’est approché. Il était pas mal, je lui ai fait mon plus beau sourire. Je me sentais très sûre de moi, avec même une sensation de routine. Je venais d’être reprise par le démon du jeu. Par mon instinct de prédatrice. Ma maudite avidité sans limites...

Je me suis entendue dire au vendeur, de ma plus suave voix de velours :

— C’est un peu cher pour moi... est-ce qu’il n’y aurait pas moyen de l’avoir autrement ?

Le jeune homme paraissait ne pas avoir compris ce que je voulais. Pourtant, comme il ne s’éloignait pas, qu’il paraissait attendre la suite, j’ai poursuivi en baissant la voix :

— Il n’y a pas un petit coin tranquille, par ici ? On fait un échange : vous me donnez le parfum... moi, je vous donne ce que vous voulez. Vous pouvez tout me demander.

L’œil bleu du blondinet s’est enfin éclairé. Il a chuchoté en regardant ailleurs :

— Si tu me fais une bonne pipe... en avalant... on pourra faire affaire, toi et moi.

Bien entendu, j’ai dit que j’étais d’accord. Je trouvais même que ce n’était pas cher payé. Pour ce prix-là, j’étais prête à me faire enculer. Je l’avais déjà fait, d’ailleurs.

Après un regard circulaire aux alentours, le jeune homme m’a pris l’énorme flacon des mains, l’a glissé dans mon sac, puis m’a indiqué une porte de fer peinte en rouge, au fond du magasin.

— C’est le local des vigiles. Vas-y sans te retourner, je te rejoins dans trente secondes.

J’ai fait ce qu’il a dit, poussé la porte rouge... et je me suis retrouvée face à un immense vigile en uniforme, un solide quadragénaire aux cheveux déjà grisonnants, l’arme et la matraque au côté. Il m’attendait, après avoir suivi toute la scène sur le mur d’écrans qui se trouvait derrière lui. Piégée comme une bleue ! J’avais eu les yeux plus gros que le ventre.

J’ai supplié le vigile de me laisser partir. Qu’il me demande ce qu’il voulait !

Il a ricané d’un air blasé :

— Vous croyez que vous êtes la première à nous faire le coup ? On s’en voit par ici ! C’est le parfum qui vous rend toutes enragées.

Tentant le tout pour le tout, j’ai voulu me sauver, mais il m’a saisie à l’épaule sans effort. A cet instant, le jeune vendeur a pénétré dans le local, me coupant définitivement la retraite. Ensemble, ils m’ont poussée à l’intérieur de la pièce : leur salle de repos, meublée d’un coin-cuisine, d’une table, de chaises, d’un lit de camp...

Pendant que le vigile refermait au verrou derrière lui, le vendeur récupérait la bouteille de parfum dans mon sac. Il avait changé d’expression de visage.

C’est d’un ton très dur qu’il m’a lancé :

— De toute façon, je vais l’avoir, ma pipe, tout de suite, ici même. Pour pas un rond.

J’avais foncé tête baissée dans le piège. Tout me réussissait depuis trop longtemps. J’avais péché par excès de confiance. Déjà, le vendeur dégrafait sa ceinture. J’ai levé la main en signe de protestation.

— Et si je refuse ?

C’est le vigile qui a répondu.

— On appelle la police.

Il a désigné le flacon de parfum, puis les écrans alignés sur le mur du fond.

— On leur montre l’objet du délit, et même les enregistrements. Vous pourrez toujours chercher à discuter avec eux, ils commenceront par vous embarquer.

Il me vouvoyait. Plus âgé, il était aussi plus poli que son jeune collègue. En achevant d’ouvrir son pantalon, le vendeur m’a fait asseoir sur une chaise. Il a pris sa queue molle dans sa main, me l’a présentée.

— Allez, au travail, cocotte !

Voilà, j’étais cuite. Pourtant, bizarrement, je n’éprouvais aucune angoisse. J’avais joué, j’avais perdu, et de toute façon, j’étais ramenée à ce que je savais faire le mieux au monde : le sexe. Faire jouir les hommes qui me désiraient. D’une certaine façon, je retrouvais mon métier d’occasionnelle. Il y avait encore de l’espoir, si je savais me montrer docile, si je montrais à ces deux ploucs de quoi j’étais capable.

D’ailleurs, la bite du beau blond me faisait envie. Pourquoi aurais-je boudé mon plaisir ? J’ai empoigné la tige, pompé le gland, en soupesant les couilles. Il a gémi, s’est adressé à son collègue :

— Mmmh... elle fait ça bien. On sent que ça lui plaît.

La bite grossissait dans ma bouche. Le vendeur a repris, s’adressant au vigile :

— Quand je l’ai vue arriver, j’ai tout de suite su que c’était une salope. C’est la meilleure qu’on ait eue depuis longtemps... Et toi, qu’est-ce que tu vas lui faire ?

Le visage fermé, le vigile a répondu :

— Comme d’habitude.

— Je vois... Oh, j’en peux plus !

Le vendeur était en manque. Sa queue avait déjà des spasmes entre ma langue et mon palais. Il m’a empoignée aux cheveux en donnant des coups de reins.

— Oui, pompe-moi fort, ça vient ! Oui !

Je le tétais à fond, du gland aux couilles et retour. Je n’avais pas à me forcer, je mouillais entre mes cuisses. Et quand il a tout lâché... comme prévu dans le contrat « oral », c’est le cas de le dire, j’ai tout avalé. Si je réussissais à les épater, lui et son complice, j’en retirerais peut-être des bénéfices.

Le jeune vendeur a manifesté son étonnement de la facilité avec laquelle j’avais, comme il a dit, « avalé la fumée ».

— Elle a tout bu ! C’est vraiment une salope ! Tiens, je me l’enculerais bien, là, tout de suite !

Son collègue l’a coupé d’un ton rogue :

— C’est mon tour. Depuis le temps que j’attends ça...

Je ne comprenais pas ce qu’il voulait de moi. Il m’a fait mettre debout, a pris ma place sur la chaise, m’a retournée. C’est mon cul qui l’intéressait. Il a troussé ma jupe. Je n’avais pas de culotte comme d’habitude.

— Belle bête ! a murmuré le vigile devant mon cul nu. Il sera encore plus beau quand je l’aurais fait rougir.

Là, j’ai déchanté. Je n’avais pas reçu de fessée depuis des lustres : mon enfance sous la houlette d’un père trop sévère, avec lequel j’avais coupé les ponts pour cette raison. J’avais prouvé, peu de temps auparavant encore, avec Octave, que je savais punir et que j’y prenais goût. Mais moi, être punie ? Pas question ! J’ai senti que je me refermais, qu’un grand froid descendait dans mes nerfs.

Le vigile, lui, tout heureux de l’aubaine, bien assis sur sa chaise, m’installait à plat ventre sur ses cuisses écartées. Il était grand et fort, j’y tenais à l’aise. Je me suis raidie tout entière. Il a ricané :

— Alors, comme ça, on est crispée... une bonne fessée à mains nues, ça va bien vous détendre.

Et sans attendre, il a abattu sa large main calleuse sur ma fesse. Il n’y était pas allé à fond, mais ce n’était pas une caresse non plus. J’ai crié, un peu pour le principe. Il a ri en passant au tutoiement :

— Tu peux brailler, c’est insonorisé.

Et pour le prouver, il m’a frappé l’autre fesse avec force. Il avait levé la main très haut. Le claquement avait été très bruyant. Et la douleur intense. J’ai crié pour de bon sous la sensation de brûlure. Il ne m’a pas laissé le temps de me reprendre, il a continué à cogner. Fort, très fort... comme mon père, jadis. Sa main rebondissait sur mes chairs bien fermes. On entendait de véritables détonations quand sa main grande ouverte, semblable à un battoir, entrait en contact avec mes fesses cambrées. Je rentrais la tête dans les épaules en poussant des cris aigus. Lui, ça lui plaisait. Il a articulé d’une voix sourde :

— Quel cul elle a, la salope... il est bien large, bien charnu... il répond bien, il rougit bien... un régal !

D’ailleurs, je sentais sa queue se soulever sous mon ventre. C’est sans doute ça qui m’a fait une drôle d’impression. En tout cas, c’était comme si la chaleur accumulée sur mon fessier se répandait dans mon ventre, mon corps, mon sexe même... J’avais chaud partout. Ma sueur ruisselait sur mon visage, entre mes seins... et mon jus entre mes cuisses. Je me souvenais que tout de suite après les fessées de mon père, je courais aux toilettes pour vider ma vessie, et qu’ensuite, sans trop savoir ce que je faisais – à cet âge, on ne connaît pas les mots du sexe –, je me masturbais avec maladresse. J’en ressortais soulagée. Et même satisfaite. Mais incapable de m’avouer que les fessées de mon père, finalement, me procuraient d’obscures jouissances.

A ce moment, s’octroyant une pause, le vigile m’a planté un doigt dans l’anus. C’est rentré facilement. A mon étonnement, et au sien. Sans trop y croire, il poussait son doigt jusqu’au bout. Je braillais encore, mais de volupté. D’autant qu’il m’a enfoncé un autre doigt – dans la chatte, celui-là. Ça a pénétré dans du mouillé, avec un bruit gras très humiliant. Il n’en revenait pas.

— Celle-là, alors ! Elle aime vraiment ça, nom de Dieu !

Tout en recommençant à me fesser, plus modérément, comme pour entretenir la brûlure, il me ramonait les orifices à deux doigts. A ce régime, je n’ai pas tardé à avoir un orgasme. J’avais perdu la tête. Je gigotais sur les cuisses du vigile en tâchant d’ouvrir sa braguette pour m’emparer de sa queue. Il m’a laissée faire. Je me suis retrouvée à genoux sur le sol, en train de le sucer. Il n’en pouvait plus. Son sperme a giclé très vite au fond de ma gorge, pendant qu’il râlait, à moitié inconscient. Lui aussi, j’ai avalé son jus.

Nos regards se sont croisés. Il m’a caressé la tête pour me marquer sa reconnaissance. Finalement, j’avais complètement retourné la situation. A mon avantage.

A la fin, ils m’ont fait sortir par l’issue de secours, avec le litre de parfum à cinq cents euros dans mon sac, et avec, en plus, une foule d’échantillons de toutes sortes, y compris du N°5 de Chanel. J’en avais pour un an à me parfumer, des cheveux aux poils du cul, avec tout ce qu’ils m’avaient donné.

J’ai promis de revenir les voir dans leur magasin. Tu penses ! Ils m’avaient eue une fois, mais pas deux. Maso, oui, si on veut, mais pas quand même pas à ce point !

chapitre xvi

Juste après le week-end du 15 Août, Lucette est rentrée d’Espagne. Elle a aussitôt repris le travail dans son bureau, non loin du mien, au service Achats, installé au-dessus de l’hypermarché de la Porte de Bagnolet. Elle retrouvait aussi ses clients réguliers. Un à un, en effet, ces messieurs regagnaient Paris. Ils reprenaient le chemin du boulot – et celui des plaisirs raffinés, tarifés aussi, que leur dispensait ma copine.

De nouveau, elle et moi, on se croisait plusieurs fois par jour dans les immenses couloirs administratifs, et on déjeunait ensemble, en prenant notre temps, le vendredi midi, pour faire le point sur nos affaires de cul.

Lucette revenait de la Costa Brava avec une mine resplendissante. Quand je lui ai dit qu’elle était « toute bronzée », elle m’a reprise en pouffant :

— Toute ? Tu ne crois pas si bien dire !

Pendant les vacances, elle avait déniché une crique isolée, accessible seulement par mer, où elle avait fait du bronzage intégral. Seulement, isolée, sa crique ne l’était pas tant que ça. Sur la Costa Brava, en pleine saison, les avions de tourisme croisaient les hélicoptères, qui survolaient les yachts peuplés de passagers armés de jumelles à longue portée, sans parler des pédalos, canots et autres...

Selon sa bonne habitude, ma prédatrice de copine n’avait pas tardé à faire des rencontres, à rendre des services intimes très appréciés, à gagner de l’argent. Son mari avait été mis au courant...

En région parisienne, Antonio ne voulait rien savoir des frasques de son épouse, et personne ne se chargeait de les lui rapporter. Il n’en allait pas de même dans les villages de pêcheurs de la Costa Brava, où il avait toute sa famille...

En résumé, Lucette m’annonçait deux nouvelles, une bonne et une mauvaise. La bonne, c’est qu’elle était bronzée jusqu’entre les cuisses, les fesses et les seins. La mauvaise, c’est qu’elle se séparait de son mari. Elle ne considérait d’ailleurs pas que son divorce soit une si mauvaise nouvelle que ça. Elle en avait soupé, de son Antonio, et depuis un moment ! Elle était à nouveau libre comme l’air – et sans intention de le rester longtemps.

En effet, elle avait déjà envie de se mettre en ménage avec quelqu’un d’autre – quelqu’un d’agréable à regarder, d’agréable à vivre... quelqu’un dans son genre – c’est-à-dire : moi !

— Ne me dis pas que tu n’y avais pas pensé !

C’est vrai, j’y avais pensé. Ça coulait de source. Nous avions le même âge, les mêmes occupations, nous nous entendions bien sur tous les sujets, y compris les plus brûlants. Nous étions comme sœurs, des sœurs qui avaient tout de même couché ensemble – c’est notre ami Xavier qui s’était chargé de nous « apparier », pour son plus grand plaisir. Nous, nous étions simplement en service commandé, même si nous n’avions pas trouvé « ça » désagréable.

Restait la question du lieu où vivre ensemble. Son pavillon de Montreuil était spacieux, certes, mais trop lointain. Mon appart du XIIIe, mieux placé, s’avérait trop petit pour deux : Lucette, habituée à avoir de l’espace, aimait prendre ses aises. Et puis, il s’agirait d’une cohabitation. Nous aurions chacune notre chambre, notre salle de bains, notre petite pièce pour recevoir. Rien ne nous interdirait de faire venir des hommes, si ça nous chantait, tout en vivant ensemble, elle et moi, mais sans empiéter sur la vie privée de l’autre. A première vue, ça demandait une organisation assez complexe, mais ça n’avait rien d’impossible. Lucette se montrait formelle :

— Entre toi et moi, il n’y aura jamais de problème. On est devenues comme deux sœurs, en tout cas, deux complices. Et nous sommes libres. Libres !

Tellement libres qu’elle tenait absolument à ce que nous soyons chez nous, dans le nouvel appartement que nous n’allions pas tarder à dénicher. C’est-à-dire que, comme tout le monde, nous payerions un loyer, ce qui nous donnerait le droit de fermer notre porte à qui nous voulions. En effet, Lucette avait constaté que son propriétaire, qui ne la faisait plus payer depuis des années, se montrait envahissant. Supportant de plus en plus mal l’omniprésence du vieux monsieur, elle l’avait surnommé « Pot-de-colle ».

De mon côté, j’en avais plus qu’assez des libertés que M. Paul prenait avec moi. Il me rendait visite à mon domicile sans s’annoncer, m’imposait ses exigences, me convoquait chez lui pour que je fasse gratis des gâteries à ses relations d’affaires... Bref, il se comportait à mon endroit comme un maître, pour ne pas dire un maquereau... et tout ça, au nom de son fichu loyer. Je commençais à trouver qu’il me coûtait plus cher qu’il me rapportait.

Lucette avait raison : d’abord un nid douillet pour elle et moi. La suite des réjouissances, plus tard...

Nous nous sommes mises sans tarder à la recherche de l’appartement qui conviendrait à la nouvelle vie que nous avions l’intention de mener ensemble – et indépendamment l’une de l’autre. A force de courir les agences, de traquer les petites annonces, nous avons déniché un cent mètres carrés, rue Gracieuse, en plein Ve arrondissement, entre le Jardin des Plantes pour le jogging et la rue Mouffetard pour les produits frais.

Nous disposions chacune d’une vaste chambre, d’une salle de bains et même d’un balcon. Nous pourrions ainsi, l’une et l’autre, préserver notre liberté de mouvement, tout en nous assurant une certaine proximité réconfortante. En effet, avec ma meilleure copine à portée de voix, je me sentais en sécurité. Tout au long des journées, nous ne cessions de rire des plaisanteries que nous lancions.

Ce qui m’inquiétait un peu, c’était la question d’argent. En effet, l’appartement était grand et il fallait bien le meubler. Lucette avait du goût, moi aussi, je pense, mais nos choix s’avéraient dispendieux. Heureusement, les clients ne nous faisaient pas défaut. De peur de les perdre, nous les gâtions tout spécialement. Ma copine et moi, seules ou à deux, les visitions à domicile, ou bien nous les recevions dans un cadre, que tous, même les plus exigeants, appréciaient. Nous avions rompu tout contact avec nos anciens propriétaires. Et Lucette s’était bien gardée de communiquer sa nouvelle adresse à son ex-mari.

J’étais bien contente de ne plus vivre seule, comme je l’avais fait, par la force des choses, pendant des années. Une amie chère à qui parler chaque matin au petit déjeuner, chaque soir au dîner, je considérais que c’était une grande chance.

J’avais l’impression de revivre une nouvelle adolescence insouciante. En effet, dans ma prime jeunesse, j’avais passé plusieurs années en compagnie d’une cousine de mon âge. Je redécouvrais, et Lucette aussi, les charmes de l’amitié féminine. Il n’y avait aucune ambiguïté entre nous. Nous pouvions, certes, nous gouiner pour plaire à nos clients, mais le soir, chez nous, après avoir bien bavardé, bien bu, bien mangé, chacune se retirait dans ses appartements. Parfois, je pensais que ce serait sans doute agréable de partager mon lit avec Lucette, puis, dans un second temps, je me disais que nous avions le temps. Que la chose se ferait si elle devait se faire. Je me sentais très tranquille de ce côté-là. Et elle aussi, puisque nous abordions le sujet souvent, en toute décontraction.

chapitre xvii

Un samedi soir, je sortais de la douche, quand Lucette, qui faisait des courses en grande banlieue, m’a appelée en catastrophe. Elle venait d’être contactée par un client important. En fait, des clients. Tout un groupe. C’était urgent. Nous devions nous « produire ». Je ne comprenais rien à ce qu’elle me racontait. Elle arriverait à l’appartement dans une heure, en taxi. En attendant, que je boive un coup pour me donner du cœur au ventre ! Et que je lui prépare quelque chose à boire, à elle aussi. Un grand verre plein de Martini blanc glacé, avec une rondelle de citron vert. Et que je vérifie ma webcam toute neuve ! Son, image... on allait le faire chauffer, l’œil électronique !

En arrivant, Lucette m’a tout expliqué. Sur un site d’offres et de demandes de partouzes, elle était tombée, quelques jours auparavant, sur une annonce où une amicale de commerçants aisés recherchait deux bimbos prêtes à se gouiner, et plus si affinités. Il s’agirait pour le duo de filles de pimenter une soirée spéciale d’hommes entre eux. Ce n’était pas trop notre genre, mais, vu le montant offert pour la prestation, Lucette avait envoyé nos photos nues réalisées par un professionnel de nos amis.

L’amicale de commerçants désirait nous tester par le truchement d’une webcam, comme cela se faisait couramment partout – pour le travail comme pour le plaisir. Nous allions devoir nous exhiber, et mettre le paquet pour emporter le marché ! m’a prévenue ma copine en attaquant le verre de vermouth blanc que je lui avais préparé. Du coup, je me suis servi un autre verre pour trinquer avec elle. Si le test s’avérait concluant, ce serait à nous d’animer la partouze des commerçants. Et nous toucherions le pactole. Nous en avions le plus grand besoin pour supporter les frais d’aménagement de notre appartement.

Il était grand temps de se préparer pour la séance. Dans ma salle de bains, côte à côte devant la grande glace du lavabo, nous nous sommes refardées, remaquillées, repoudrées, recoiffées avec le plus grand soin. Comme cela nous avait été demandé par nos futurs clients, nous avons limé l’ongle de notre pouce droit, que nous avons protégé d’un préservatif transparent à demi déroulé. Nous n’avions encore jamais reçu de demande aussi bizarre, mais nous nous sommes scrupuleusement exécutées.

— Sûrement des fétichistes ! m’a lancé Lucette.

Dans le salon-bureau où j’avais installé mon ordinateur, nous avons réglé la webcam, les éclairages. Puis nous sommes entrées en contact avec nos commanditaires en passant par Messenger. Eux aussi étaient prêts à nous recevoir. Bientôt, sur l’écran de mon ordinateur, est apparue une vaste banquette, où s’alignaient une demi-douzaine de messieurs d’âge mûr, bien mis, avides de nous apercevoir. Devant eux, une table basse supportait des bouteilles, des verres, des cendriers. Certains buvaient, d’autres fumaient, la plupart faisaient les deux.

Lucette m’a prévenue que nos correspondants disposaient sans aucun doute d’un grand écran, qui leur permettait de se rincer l’œil en gros et en détail. Celui qui occupait la place centrale sur la banquette, un blondinet plus jeune que ses collègues, s’est présenté : Jordan. Il nous a annoncé qu’il avait l’habitude de ce genre d’exercice à distance. Il nous a souri avec une chaleur affectée, nous a assuré que nous étions d’authentiques beautés. Il ne doutait pas que nous passerions le test haut la main.

Malgré l’alcool que nous venions d’avaler, Lucette et moi ne nous sentions guère à l’aise face à tout cet aréopage. Je sentais ma copine crispée à mon côté. Moi, c’est l’œil de la webcam qui m’intimidait, et aussi ces regards d’hommes inconnus. Ma copine et moi nous étions déjà gouinées en compagnie de Xavier, mais là... nous étions exposées comme au marché aux esclaves.

D’ailleurs, Jordan a commencé par nous demander de nous déshabiller. Nous en avions discuté, Lucette et moi. Le mieux était d’éviter les chichis, les sourires enjôleurs et autres imitations de professionnelles. Il fallait aller droit au but, en arborant un regard sérieux, à la limite du défi, braqué sur l’œil de la caméra. J’ai tout de suite vu que notre prestation faisait de l’effet. Certains avaient déjà la figure rouge, et d’autres, la braguette en forme de bosse.

L’animateur du groupe, Jordan, paraissait très à l’aise. Il a demandé à scruter nos charmes de plus près. Sur ses indications, j’ai approché la webcam du cul de ma copine. J’ai entendu un murmure d’approbation monter du divan des spectateurs. Jordan a voulu que Lucette ouvre son cul à deux mains, puis que j’approche la caméra de son anus.

Lucette a chuchoté entre ses dents que son trou du cul devait remplir l’écran géant de nos voyeurs. Elle avait beau faire de l’humour, je la sentais troublée, à présent que la séance d’exhibition avait commencé, et que nous exécutions les volontés de ces messieurs. Quand on m’a enjoint de lécher l’anus de ma copine, j’ai eu un moment d’hésitation. Avant la séance, prévoyantes, nous avions pris soin de nettoyer nos culs, dedans et dehors.

Quand, sous l’œil indiscret de la webcam placé presque à bout portant, ma langue est entrée en contact avec sa muqueuse anale, Lucette n’a pas pu se retenir de gémir de volupté.

— C’est sale, ce que tu me fais... je n’aurais jamais osé te demander une chose pareille... mais, avec tous ces salauds qui regardent... ça me plaît.

Jordan a souhaité que la caméra descende entre les cuisses de Lucette, où grâce à l’absence de poils, il avait repéré un filet de mouille. Il ne se trompait pas. Et moi aussi, j’ai mouillé quand elle m’a léché la chatte. J’étais sur le point d’avoir un orgasme, quand Jordan nous a ordonné de passer à d’autres jeux.

Nos commanditaires ne tenaient pas à ce que nous jouissions trop tôt. Sans doute pensaient-ils, à juste raison, que ça nous aurait démotivées pour la suite du spectacle.

Ils ont eu envie d’avoir sur leur écran nos culs côte à côte, puis nos chattes, la lisse et la bestiale. Ils s’excitaient, en buvant et fumant, comme pour un match à la télé, sauf que la plupart se branlaient : ils devaient se connaître intimement, et depuis longtemps, pour en arriver à ce degré de décontraction entre eux.

Puis, sur leur demande, nous avons frotté les uns contre les autres nos seins et nos chattes.

Des exclamations fusaient :

— Ah, les salopes, elles se font du bien !

— Vivement la grande soirée de partouze, qu’elles nous fassent du bien, à nous aussi !

— Elles mouillent à mort... ça se voit, ça leur fait briller toute la chatte.

Jordan nous a commandé de plaquer notre poing refermé sur notre chatte en tendant en avant le pouce à l’ongle coupé à ras. C’était obscène : on aurait dit deux travelos pourvus de pénis de jeunes garçons.

On entendait :

— Oh, les cochonnes ! Qu’elles se sucent !

Je suis tombée à genoux aux pieds de ma copine. J’ai pris son pouce raidi dans ma bouche. Je me sentais un peu ridicule, mais ça n’a pas duré : nos spectateurs, eux, y croyaient à ce que nous faisions. La capote qui enveloppait le doigt de Lucette avait un goût de fraise. J’entendais les spectateurs manifester :

— Oui, suce-la bien... fais-la gicler dans ta bouche de pipeuse. Baisez-vous ! Enculez-vous !

Lucette, qui de nous deux possédait le plus gros cul, s’est laissée choir à quatre pattes. Tout en manipulant la webcam entre ses fesses qu’elle m’ouvrait à deux mains, j’approchais mon poing plaqué sur ma fente, pouce braqué enveloppé de la capote.

Je n’avais jamais fait ça. Aucun de mes clients ne m’avait demandé une chose pareille, ni aucune femme. Le bout rond de mon pouce tremblait au bord de son vagin entrouvert. Je n’osais pas aller plus loin. Les clients m’encourageaient :

— Vas-y, mets-le-lui ! A fond !

Ce qui m’a décidée, c’est elle :

— Fais-le... pénètre-moi... je t’attends !

Alors, j’ai enfoncé mon doigt entier dans son vagin, qui s’est moulé dessus comme une bouche qui suce. Laissant mon pouce enfoncé en elle, je martelais la base de mon poing à coups de pubis. A chaque coup que je délivrais, j’écrasais mon clitoris, ce qui me faisait gémir de plaisir. Nos mouilles se mêlaient sur mes doigts. Une odeur de crevette fraîche montait de nos cons béants. Nous poussions des cris à l’unisson. Ma copine se branlait en même temps...

Quand nous avons cessé, nous avons regardé notre écran d’ordinateur. Sous l’effet de l’émotion, l’animateur, Jordan, s’était levé de la banquette. Une tache indiscrète s’étalait sur la braguette de son pantalon d’été : le cochon n’avait pas pu se retenir. Il avait l’air tout déconfit. Ses collègues le chambraient à qui mieux mieux.

Après ça, j’étais à peu près sûre que nous serions embauchées pour la soirée de l’amicale.

chapitre xviii

M. Louis, le généraliste-gynéco, m’a contactée, peu de temps après, à propos d’un pervers très spécial, un de ses patients qui recherchait deux amies « bien faites et bien éduquées ».

Il s’agissait d’un homme très important, mais qui avait des goûts horribles. M. Louis, qui avait pourtant le cœur bien accroché, avait du mal à m’en parler. Il a fini par me déballer la chose. Le client, nom de code : M. Guy, se rendrait discrètement dans l’appartement du médecin, plus précisément dans sa spacieuse baignoire, pour se faire chier dessus par mon amie et moi. Sur le plan financier, nous n’aurions pas à le regretter.

Lucette et moi n’étions pas très chaudes. Nous n’avions jamais fait ce genre de chose. Nous n’étions d’ailleurs pas très portées sur le scato. M. Louis, qui tenait à donner satisfaction à son M. Guy, a dû y mettre du sien. Il nous a d’abord révélé l’identité du commanditaire, que nous aurions de toute façon reconnu. Il s’agissait d’un ancien ministre. Pour faire pencher la balance, le docteur nous a annoncé qu’il renoncerait à notre profit à son habituel pourcentage d’intermédiaire.

Nous avons fini par donner notre accord. Une date a été arrêtée. Et nous nous sommes préparées en conséquence, nous abstenant d’aller à la selle deux ou trois jours durant. De cette façon, on n’aurait pas besoin d’utiliser de lavements. Lucette, depuis son enfance, en gardait un mauvais souvenir, et moi aussi.

Le matin du rendez-vous, nous nous sommes réveillées chez moi, en mauvaise forme. Lucette avait le teint jaune, et moi de petits boutons sur la figure. Après la douche, nous nous sommes maquillées pour cacher les défauts en question. Il faudrait aussi pisser sur le client : j’ai préparé du thé en conséquence.

Quand nous avons pris, en taxi, le chemin de l’appartement de M. Louis, nous étions gonflées comme des femmes enceintes. Chacune prenait appui sur l’épaule de l’autre. Le médecin, très aimable, nous a accueillies sur son palier. Le client, qui avait pris ses aises à la cuisine, se tapait un grand bol de chocolat avec des croissants. Douché, rasé de frais, il était enveloppé dans un élégant peignoir de bain à rayures. Il paraissait très à l’aise malgré l’incongruité, pour ne pas dire plus, de sa demande. Il est vrai qu’il payait, et avait donc tous les droits. M. Guy avait vieilli depuis qu’il avait quitté le gouvernement, un certain nombre d’années auparavant, mais j’avais des souvenirs de journal télévisé, et j’ai tout de suite reconnu son visage de pleine lune couronné d’un large crâne tout lisse.

Au demeurant, il s’est montré galant homme, nous faisant asseoir, nous demandant des nouvelles de notre santé, etc. Comprenant que nous étions pressées d’en finir, il nous a précédées dans la superbe salle de bains de l’appartement.

Avec la plus parfaite décontraction, il s’est défait de son peignoir, puis s’est allongé sur le dos, au fond de l’immense baignoire vide, où un couple pouvait prendre ses ébats. Il faut avouer que son comportement nous impressionnait. Lucette et moi avons échangé un regard avant de nous déshabiller.

L’homme étendu, les bras le long du corps, ne bandait pas. Les yeux clos, les muscles relâchés, il paraissait être entré en méditation.

Sitôt que nous avons pénétré dans la baignoire, Lucette du côté de ses pieds, moi de sa tête, il a ouvert ses immenses prunelles trop claires. Ses regards, à la fois vifs et froids, allaient de l’une à l’autre. Ma position accroupie au-dessus de sa figure lui offrait la vision de ma fente et de ma raie entrouvertes dans les poils. Ses regards insistants m’agaçaient. J’aurais aimé lui fermer les yeux à coups de jets de pisse. Mais ce n’était pas dans le scénario.

Ma copine et moi nous sommes avancées l’une vers l’autre, en canard. Quand nos genoux sont entrés en contact, je me suis redressée à demi pour permettre au client de bien suivre ce que ferait ma copine que, sinon, j’aurais cachée à sa vue. Et là, nous avons pissé ensemble, moi d’en haut, elle d’en bas, sur la queue au repos, qui s’est aussitôt dressée comme un cobra. A la vérité, l’homme étant très pâle de peau, sa bite, que Lucette maintenait droite entre ses doigts, évoquait plutôt un boudin blanc qu’un serpent venimeux. Plus nous l’aspergions, plus le pénis prenait de la consistance. A un moment, le sexe s’est décalotté de lui-même. L’homme, devenu tout rouge, respirait fort en donnant des coups de reins.

Il a dit d’une voix changée :

— Allez-y, maintenant ! Lâchez-moi tout !

Il était temps, nos ventres gargouillaient, prêts à exploser. Nous nous sommes tournées, moi toujours à demi dressée, Lucette accroupie, de façon que nos culs surplombent la bite du client, qui ne perdait pas une miette du spectacle. Ma copine et moi avons émis en même temps des bruits immondes. L’homme poussait des cris excités. Et il nous encourageait :

— Oui, videz-vous, mes chéries ! Donnez-moi tout le paquet ! Le gros paquet ! Le beau paquet ! Tout ! Ah, c’est bien chaud !

Il était méconnaissable. Sa voix avait pris des intonations enfantines. Il s’agitait au fond de la baignoire, la bite à la main, l’une et l’autre noyées de merde. Nous finissions de nous vider, en trombe et en faisant le plus de bruit possible, quand il a crié qu’il jouissait. En effet, des giclées blanches fusaient au-dessus de l’amas de couleur foncée, qui lui engluait tout le bas-ventre.

D’une voix redevenue normale, il nous a demandé de bien vouloir déclencher la douche à fond, et aussi d’ouvrir les fenêtres. Nous avons obéi. Redevenu homme du monde, il s’est inquiété de savoir si nous avions joui. Nous l’avons rassuré sur ce point : nous avions hâte de déguerpir.

Finalement, nous n’avions de sales que le trou du cul et la plante des pieds. Après une rapide toilette, la récupération de l’enveloppe de fric des mains de M. Louis, nous avons pu disparaître. L’homme, lui, prolongeait sa douche. Nous l’entendions s’ébattre comme un phoque en chantant faux des airs d’opéra.

Une bonne journée pour tout le monde ! Et une épreuve à traverser pour mon amie et moi. Pas la dernière : l’amicale des commerçants en goguette nous attendait un soir du week-end suivant, dans la suite d’un palace du quartier des Champs-Elysées.

chapitre xix

Comme prévu, nous nous sommes présentées, tard le soir, devant la porte de la suite louée par l’amicale des commerçants, au dernier étage du Lancaster Hotel. Ces messieurs, au nombre d’une petite dizaine, qui n’avaient pas cessé de boire, manger, fumer, étaient prêts à faire honneur à la cerise sur le gâteau : nous ! Nous, les copines prédatrices, les occasionnelles présentes sur tous les bons coups, les animatrices de soirées fines, le couple infernal : Arlette et Lucette !

Nos hôtes s’étaient répartis en deux groupes. Dans l’un, autour d’un tapis vert, on jouait au poker pour de l’argent. Dans l’autre, avachis dans des fauteuils, le verre à la main, on se racontait des histoires de cul en faisant circuler des photos. Tout le monde avait tombé la veste et la cravate.

Notre arrivée a sonné le réveil général. Tout de suite, on s’est empressé autour de nous. Jordan, fort civilement, a fait les présentations. On nous a proposé du champagne. Nous avons bu, plutôt deux fois qu’une, à la santé de la compagnie.

L’un de nos commanditaires, Sauveur, un solide quinquagénaire à figure rouge, a résumé le sentiment général :

— Elles sont bien mieux en vrai que sur écran, les deux poulettes !

Alignés en rang d’oignons sur des sièges confortables, ils nous ont demandé de nous déshabiller. Nous avons procédé sobrement, comme la fois précédente. En regardant s’envoler nos vêtements, les spectateurs donnaient du jeu à leur braguette pour bander plus à l’aise. Tous sauf un, Sauveur, justement, celui qui nous avait chaudement félicitées à notre arrivée, et qui, maintenant, faisait triste mine.

Jordan a levé son verre dans notre direction :

— Et en plus de leur nudité, elles nous offrent ce que la webcam ne peut pas donner : leurs odeurs féminines !

Ils ont tous tenu à renifler nos effluves de près. Pendant que Lucette passait de l’un à l’autre de ces messieurs, proposant d’abord son endroit, puis son envers, je m’agitais violemment sur place en suivant la musique : je voulais faire ruisseler ma sueur pour rendre mes odeurs plus sauvages.

Le premier qui a plongé son nez dans mon nid de poils, un grand maigre très brun nommé Tony, a poussé un grognement :

— Ah, la chienne... elle sent fort, sa fourrure... ça, c’est de la femelle !

J’avais bien fait de différer encore une fois l’épilation de ma chatte. J’avais aussi des duvets frisottants autour du trou du cul, qui brillaient de sueur. Tony y a plaqué ses narines.

— Ah, putain, c’est trop ! Ça me donne une de ces triques !

Il a sorti sa queue, a demandé à Lucette de bien vouloir venir le sucer. Ce qu’elle s’est empressée de faire, à genoux. Moi, je suis passée au suivant : Sauveur, qui faisait peine à voir. Il geignait :

— Je ne sais pas ce que j’ai... je n’arrive plus à avoir la trique, depuis quelque temps.

Il bandait comme un âne au milieu des copains, le jour où nous nous étions exhibées devant la webcam... et depuis, plus rien ! Il m’a attrapée aux hanches, m’a retournée, m’a courbée en deux, a enfoui son nez coloré entre mes cuisses, entre mes fesses, a inspiré longuement plusieurs fois de suite. Ensuite, il a pressé sa braguette à pleine main en laissant tomber d’un ton mélancolique :

— Non, toujours rien.

A côté de lui, Tony prenait son pied en se faisant sucer par ma copine. Il articulait d’une voix rauque :

— Elle me la bouffe jusqu’à la racine... elle me rend fou, celle-là !

La jouissance effrénée de son collègue était trop dure à supporter pour Sauveur. Il s’est éloigné vers un coin retiré de la vaste pièce. Il a allumé une cigarette devant une vaste baie vitrée. Ma copine et moi, magnifiquement payées, avions la responsabilité de la réussite « sexuelle » de la soirée. De là, notre tension nerveuse : nous n’avions encore jamais eu affaire à un groupe.

J’ai donc rejoint Sauveur. Je lui ai demandé si un événement n’était pas intervenu dans sa vie privée, ces derniers jours. Il a hésité, puis m’a annoncé qu’en effet, sa secrétaire préférée – une perle – venait de lâcher son travail chez lui pour se marier et avoir des enfants.

Et qu’avait-elle de si extraordinaire, cette secrétaire ? ai-je demandé. Il s’est troublé, puis s’est repris. Elle était capable de lui rendre un service tellement « honteux » qu’il préférait ne pas parler. Je me suis rapprochée à le toucher, en lui assurant que tout m’intéressait, à commencer par les secrets les plus affreux.

Du coup, il m’a entraînée derrière le rideau qui bordait la baie vitrée jusqu’au sol. Pour me faire ses confidences, il a baissé la voix, mais je l’ai interrompu :

— Et si on le faisait pour de bon, plutôt que le raconter !

Il cherchait ses mots :

— Si vous y tenez... mais avec une femme bien, comme vous... ça me gêne. Vous comprenez... ma secrétaire, Janine, c’était une vraie salope... et moi, j’avais besoin de me sentir son... esclave soumis. Pour de bon. A fond.

Qu’est-ce que je risquais ? Il me semblait qu’avec mes clients, j’avais à peu près tout connu. A l’abri du rideau, dans la pénombre, Sauveur a fini par accepter de mettre, pour moi, en scène son fantasme. Il s’est déshabillé, s’est placé à quatre pattes. Me tournant le dos, il a murmuré qu’il exigeait de sa secrétaire que, chaque matin, en arrivant, sous son bureau... elle lui ramone le cul bien à fond avec un gode, qu’il m’a tendu : un horrible engin d’un rouge criard, d’une épaisseur à faire frémir ! Il avait aussi, en permanence sur lui, un tube de crème lubrifiante.

Faire subir à Sauveur ce qu’il me demandait allait être une épreuve pour moi, même si, les derniers temps, je m’étais blindée. J’ai respiré un grand coup, puis j’ai approché la tête du gode vaseliné de l’entrefesse de l’homme à quatre pattes. Dès que le gland factice a touché son anus, j’ai perçu des grognements de volupté encourageants de la part du client. C’était bien de ça que le cher Sauveur avait besoin pour démarrer. Que, pour de vrai, et bien à fond, une femme l’encule ! Déjà, son trou du cul s’évasait de lui-même en perdant des gouttes de lubrifiant, naturel, cette fois. Et sa queue s’allongeait par à-coups, en battant l’air sous son ventre. Très impressionnant !

Détournant plus ou moins la tête, j’ai poussé le mandrin de caoutchouc brut dans l’orifice. Il y a eu des bruits immondes, des râles de volupté, des trépidations hystériques... et des encouragements prodigués d’une basse voix rauque :

— Encule... Encule ton esclave à quatre pattes... Ah, j’adore quand tu me sondes à mort comme ça... Je suis un enculé ! Jusqu’à l’os ! Tu me fais bander aussi dur que ce que tu m’enfonces dans le cul !

Quand l’engin a disparu tout entier dans l’anus, Sauveur s’est retourné vers moi en rugissant. Le visage tout rouge, il m’a sauté dessus, comme un mâle en rut.

— Vite, j’en peux plus ! Enfile-moi une capote !

Bien sûr, j’en avais en permanence une poignée dans mon sac à main. Une fois son sexe encapuchonné, le client m’a grimpée à la façon d’un chien, m’a enfourné son outil jusqu’aux couilles dans le vagin. Il était à son affaire. Il avait un gros retard d’affection à rattraper. Il râlait de bonheur en me bourrant à grands coups de reins. A ce rythme, il n’a pas tardé à juter, avant de s’effondrer dans la moquette ; son anus a rejeté le gode souillé.

Quand j’ai émergé de derrière mon rideau, le paysage avait changé à l’autre bout de la pièce. Tout le monde hurlait, et Lucette tenait la vedette. Dans la position dite d’Andromaque – à califourchon sur l’homme – ma copine était empalée par la chatte sur la queue d’un client allongé sur le dos et sur une table basse. De plus, elle se faisait enculer par un petit gros accroupi à bonne hauteur derrière elle. Et elle ne s’arrêtait pas là : elle suçait à pleine bouche un troisième larron, et, à pleines mains, branlait encore deux autres participants debout sur les côtés. Les cinq hommes, hors d’eux-mêmes, braillaient des compliments à l’adresse de ma copine :

— Elle est chaude ! Quelle pute ! Quelle nympho ! On sent qu’elle aime ça ! Chaudasse, vas-y ! Encore !

Après avoir avalé quelques coupes de champagne, j’ai pris la direction des toilettes. Je m’y suis enfermée à clé pour être tranquille une minute. Je me suis installée sur le siège, en me tenant à demi soulevée comme d’habitude, pour éviter d’attraper des petites bêtes... j’ai poussé un cri de terreur ! Dans le miroir en pied, face à moi, se tenait un homme immobile, les yeux élargis et fixes. J’ai fini par reconnaître Jordan nu, plaqué au mur comme une cariatide, sa peau pâle se confondant avec le plâtre du mur. Il se tenait juste dans mon dos, derrière la cuvette des toilettes. Je ne l’avais pas remarqué en pénétrant dans les lieux.

— Je t’attendais, m’a-t-il dit. Je commençais à fatiguer. Pisse pour moi, je t’en prie !

Quand mon urine a jailli, il s’est penché très bas, jusqu’à passer sa tête sous mes fesses. Il recevait mon averse d’urine toute chaude sur la nuque.

Il criait :

— Oui, vas-y, je me noie dans ta pisse... elle a un goût de champagne !

Quand j’ai eu fini, il s’est agenouillé à mes pieds pour lécher ma chatte souillée. Il me dégoûtait. Aussi, malgré toute ma bonne volonté, impossible de jouir. Il a fini par me laisser repartir.

En sortant des toilettes, j’ai manqué me cogner à Lucette qui y entrait. Ses cinq complices avaient giclé sur elle : elle ruisselait de sperme, pour de bon. J’ai bien vu qu’elle faisait la gueule : elle se sentait souillée. Non, le métier de « prédatrice », ou d’occasionnelle comme on voudra, n’était pas rose tous les jours. A certains moments, nous nous sentions purement et simplement des putes comme les autres. Lucette m’a annoncé qu’elle avait grand besoin de prendre une douche après avoir soulagé sa vessie. Elle s’est promptement enfermée. Je n’avais pas eu le temps de l’avertir de la présence de Jordan. Bientôt, je l’ai entendue pousser un cri perçant. Comme moi un moment auparavant, elle venait de repérer le pervers figé dans le miroir.

Dans la salle centrale, on m’attendait avec impatience. Ils étaient cinq. L’un d’eux déjà installé sur le dos, sur la table basse, la queue maintenue en l’air à deux doigts.

— Allez, Arlette, viens par ici qu’on te fasse ta fête !

Le devoir m’appelait. J’ai enfourché l’homme allongé...

La nuit a été longue... interminable même, et par moments, insupportable jusqu’à l’écœurement : tous ces hommes contents d’eux-mêmes, ivres, déchaînés, humiliants... Oui, certaines scènes, ce soir-là, ont été limites. A un moment, je me souviens que l’un des hommes, je ne sais même plus lequel, a exigé d’uriner sur ma chatte. J’ai bien dû me soumettre, et me mettre en position sur une table basse. Lucette, qui revenait des toilettes, a assisté, figée, à la scène. Nos regards se sont croisés...

Au petit matin, ma copine et moi avons pu repartir avec un gros paquet en liquide. C’était bien là le but du jeu. Une fois toute la tension retombée, je me suis retrouvée comme une idiote : prête à pleurer. Pour une fois, mes nerfs me lâchaient...

Epilogue

Lucette et moi étions complètement vidées quand le taxi nous a déposées au bas de notre immeuble, rue Gracieuse. Dans l’ascenseur, nous n’avons pas prononcé une parole. Des images pénibles de la soirée défilaient dans ma tête. Il en allait de même pour ma copine ; elle me l’a dit.

Dégoûtées, pour une fois, de l’alcool, nous avons préparé une infusion dans la cuisine. La verveine, comme quand nous étions malades pendant l’enfance, nous a fait du bien. Ce soir-là, nous avions dépensé trop d’énergie physique et nerveuse. Lucette m’a avoué qu’elle se sentait déprimée. Je l’ai approuvée : la scène finale avec le groupe de clients avait été de trop pour moi. Je trouvais que j’avais été salie. Lucette m’a passé affectueusement la main dans le dos.

— Il ne faut plus qu’on fasse ce genre de truc. On va choisir nos clients. On avait besoin de fric pour l’appart, mais les groupes, c’est trop...

Elle a ajouté que ce dont nous avions besoin après tous ces excès, c’était de nous purifier. Elle a proposé que, pour une fois, nous prenions une douche ensemble dans sa salle de bains. Je l’y ai suivie. Comme ça nous arrivait souvent dans la vie quotidienne, nous nous sommes déshabillées l’une devant l’autre. Sans émotion, comme d’habitude. Nues, sans jeter même un coup d’œil au sexe de l’autre, nous sommes entrées dans le carré de la douche. Nous nous sommes savonnées chacune pour soi, puis l’une l’autre. Ça faisait du bien, un bon massage du dos, après une nuit aussi éprouvante. Une fois de plus, malgré nos nudités étalées, nous étions comme des sœurs. Sentant que j’avais encore besoin d’être rassurée, Lucette m’a invitée à dormir avec elle dans son grand lit. Elle se comportait comme une grande sœur avec moi ; il est vrai qu’elle était à peine plus âgée, qu’elle avait été mariée, avait eu, au total, une plus grande expérience de la vie. Elle me parlait à voix basse pendant que nous nous mettions sous les draps.

— Je vais être comme une petite maman pour toi... Je vais te montrer, on peut avoir du plaisir sans que ce soit dégueulasse. Je vais te la nettoyer, moi, ta petite chatte...

Elle a ramené le drap sur nous, puis elle est venue sur moi. Quand j’ai senti sa langue frétiller sur mon bouton, j’ai émis un gémissement. Je découvrais une évidence : c’était bon ce qu’elle me faisait, et si elle continuait comme ça, elle ne tarderait pas à me faire jouir.

Quand j’ai senti sa fente toute moite, entrouverte, bordée de poils follets, sur ma bouche, j’ai sorti ma langue, et ça a été son tour de lancer une plainte sortie du fond de la gorge...

Au matin, nous nous sommes réveillées, surprises d’être dans le même lit, et de nous être si bien entendues. Du coup, nous avons pris le petit déjeuner côte à côte, au lit, sur un grand plateau. Lucette m’a parlé à l’oreille :

— Tu sais, j’ai encore un petit fantasme... Hier, ils nous ont pissé dessus, et c’était dégueulasse... Je voudrais que ce ne soit pas ça entre nous.

Elle a proposé d’essayer ensemble. Je n’étais pas très chaude, mais je l’ai suivie dans son cabinet de toilette. De toute façon, j’avais besoin d’uriner. Lucette remarquait que quand elle travaillait avec les clients, il y avait toujours quelque chose qui la dégoûtait. Mais seule avec moi, ça allait, rien ne l’avait rebutée. J’ai approuvé : il en allait de même pour moi. Même pour pisser ?

Déjà, Lucette, nue, debout, jambes écartées au-dessus de la cuvette des toilettes me faisait face avec un sourire d’invite.

— Viens me rejoindre...

Ses poils, longs mais plutôt clairsemés, donnaient à son sexe une allure distinguée. On apercevait ses chairs intimes, pas du tout distinguées, elles : d’une épaisseur bestiale, au contraire. Elle a ajouté :

— Viens... je te préviens, je ne t’attends pas... j’ai trop envie...

Cuisses ouvertes au-dessus de la cuvette, Lucette, en pleine béatitude, urinait à gros bouillons. Combien il avait raison, Xavier : c’est beau, une femme qui pisse ! En pleine évacuation, Lucette parvenait à se montrer en même temps élégante et animale.

Moi aussi, j’avais envie de me soulager, mais je me sentais bloquée. Je passais ma main sur ma vessie douloureuse. Tant pis, j’attendrais qu’elle ait fini. Mais ma copine a insisté, avec un éclat luisant dans l’œil :

— Viens, debout, en face de moi.

J’y suis allée, en ouvrant les jambes pour enfourcher le siège des toilettes. Et là, enfin, le flot bruyant de sa pisse a entraîné le jaillissement de la mienne. Je geignais de soulagement. Mon urine était plus claire que la sienne. Je le lui ai fait remarquer. Elle a pouffé. Nos chattes se trouvaient toutes proches, juste en face l’une de l’autre, à quelques centimètres. Et nos poils, les blonds et les noirs, se frôlaient presque. Pourtant, grâce au rempart constitué par la jointure de nos petites lèvres, agissant comme un brise-jet, nous ne nous arrosions pas l’une l’autre.

Jusqu’à ce que ma copine, après m’avoir adressé un regard en coin, place deux de ses doigts en fourchette sur sa fente. Quand elle a séparé ses petites lèvres en grand, son jet est parti tout droit dans mes poils. Sa pisse ruisselait avec la mienne entre mes cuisses.

— Fais comme moi ! m’a encouragée Lucette.

Je l’ai donc imitée.

Nos jets se croisaient en l’air en chuintant. C’était vraiment comme les jeux d’eau des collégiennes. Lucette avait connu ça dans son pensionnat, quinze ans auparavant...

Et, en souvenir du temps passé, elle a joué à boucher son méat de la pulpe du doigt, pour faire monter la pression, avant de laisser sortir une forte giclée qui m’a inondé la fente, comme un jet de sperme. Combien de clients auraient été prêts à débourser une somme folle pour assister au tableau de nos amusements ! Mais nous tenions à ce que le petit jeu entre nous demeure gratuit !

J’ai fait comme elle : j’ai joué du bout du doigt sur mon orifice urinaire. Nous nous arrosions à qui mieux mieux. A un moment, Lucette, cessant de rire, a fait un pas en avant. Sa chatte, tel un mollusque amoureux, s’est collée à la mienne. Nous clitoris sont entrés en contact, et nos muqueuses intimes ont fait ventouse. On aurait dit le baiser lubrique de deux grosses moules déshabillées de leur coquille. Je n’en pouvais plus ! J’ai arqué les reins en serrant Lucette par les épaules. Nos fentes mouillées se sont violemment plaquées l’une contre l’autre. Mon orgasme a déclenché celui de ma copine. Nous avons crié ensemble. Que c’était bon de jouer à touche-pipi avec l’amie de cœur que la vie m’avait donnée !

*

* *

Je me sentais beaucoup plus forte depuis que j’avais une vraie amie – qui était pour moi comme une grande sœur. Mais parfois, certains soirs de cafard, c’était à moi de jouer les grandes sœurs et les petites mamans avec une Lucette plus fragile qu’elle en avait l’air...

C’était comme si j’avais retrouvé une nouvelle innocence. L’innocence de l’enfance. Oui, nous étions devenues d’éternelles petites filles. Que plus rien de sale ne pouvait atteindre. Les clients – qui nous faisaient vivre – pouvaient nous demander n’importe quoi d’affreux... du moment qu’on s’appuyait l’une sur l’autre, je savais qu’on saurait encaisser, avant de rebondir vers une joie de vivre toujours recommencée... Plus question pour nous de nous laisser entamer par quiconque !

Par la suite, nous avons eu encore beaucoup d’autres aventures – seules et ensemble. Un jour peut-être, je les raconterai...

 EAN du format numérique : 978-2-74482-585-9